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История Церкви 

«Господа Иисуса 

Христа» 

Берлинская Церковь 

Господа Иисуса Христа 

взяла ростки из 

плодородной почвы 

Казахстана, где  в 1992 

прокатилась мощная 

волна побуждения. Дух 

Святой поднимал 

спящий и неверующий 

народ Казахстана. И как 

непостижимы судьбы 

Его и неисследимы 

пути Его, так и пути 

человеческие 

неисследимы, так как, 

все во власти и воли 

Бога 

 

Проповеди 
 Взирая на славу 

Господню, 

преображаемся 

 Последние время 

 Что такое вера? 

 Признаки кончины 

века (окончание) 

 Живая вера 

 Использование 

дарований 

 Ищи соль в себе, а не 

в других! 

 Огорчение, 

обольщение и 

упорство.  

 

 

Слово пастора 
Библия говорит, что 

Божия воля 

заключается в том, 

чтобы люди обрели 

спасение. Именно с 

этого  все и начинается. 

Иисус объясняет эту 

истину в Евангелии от 

Марка 3:31-35. 

 
У нас в гостях    

 Андреас Ебоа  в 

церкви «Евангелие» 

(г. Кѐльн, Германия) 

 Братья и сестры с г. 

Абая из церкви 

"Полное Евангелие".  

 
 

По святым местам 

 

Творчество        

Это интересно   

 Универсальные 

законы Вселенной 

 Кома - лифт между 

землей и небесами 

 Переход во времени и 

пространстве поможет 

найти любовь 

                   ...          
 

Адреса церквей  

Минута смеха      

 

 
 

Слово от Господа 
«Смирись, смирись 

сердцем своим и оставь 

всякий грех, отрекись от 

этого мира и все сердце 

открой для Меня.» 

 
Свидетельства 

 История с чаевыми. 

 Как Бог меня привел к 

Себе 

 Время разбрасывать 

камни, и время собирать 

камни. 

 Как я пришла к Богу 

 Баба Надя 

 
 

Служения 
 Поездка в Казахстан 

 Служение в 

мессианской общине 

 Импульсы 

 
 

На наши вопросы  

отвечают пастора 

     
1. Интернет, какие опасности 

для христианина?  

2. Доктрина имеет значение? 

3. Почему Моисей не вошел 

в обетованную землю?  
4. В откровении 2 и 3 главах 

записано обращение 

только для семи церквей. 

Почему именно 7 и кто эти 

церкви? 

5.  В книге Откровения 

описывается о конях 

рыжих, бледных, вороных 

и белых. Что это за кони и 

кто на этих конях? 
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СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 

Да не отходит сия книга от уст твоих, но научайся…и будешь 

поступать благоразумно» Нав. 1:8 

Дорогие братья и сестры! 

В этом номере предлагается вашему вниманию расширенный вариант нашей общей 

газеты. Всем,  кто в неѐ вложил себя,  искреннее спасибо! 

Но именно сегодня хотелось бы обратить внимание на проповеди, которые 

печатаются  здесь в краткой форме. Для чего они нужны? Какова их цель появления 

на этих страницах? На это отвечает нам Господь: «Истреблен будет народ Мой за 

недостаток ведения: так как ты отверг ведение, то и Я отвергну тебя от 

священнодействия предо Мною; и как ты забыл закон Бога твоего, то и Я забуду 

детей твоих» (Ос.4:6). Выдвигается обвинение против священников, которые 

пренебрегли своим долгом учить народ Божий! Церковь состоит из отдельных людей, 

из тебя и рядом с тобой находящегося. Она должна хранить верность Богу в 

современном обществе, в котором нередко поощряется компромисс и принятие 

принципов и верований, несовместимых с библейской доктриной. Именно в 

проповедях это особенно заметно: чему будет научена церковь. Поэтому важно 

знание Бога лично каждым.  

Читая проповеди, радуешься, когда твои размышления совпадают с тем, что уже 

написано; открываются новые, интересные взгляды на знакомую тему. Но главная 

задача – найти ответ на вопрос, если тема для тебя закрыта, непонятна. Здесь 

существуют два варианта (минимум): или самому разобраться в теме, исследуя 

Библию, «ибо это хорошо и угодно Спасителю нашему Богу, Который хочет, чтобы 

все люди спаслись и достигли познания истины»(1 Тим. 2:3,4). Второй вариант 

спросить у пастора, который затронул непонятную для вас тему. А для этого в нашей 

газете предусмотрен раздел «Ответы пастора». Как это выглядит практически? 

Опять-таки существуют несколько вариантов: с вопросами обращайтесь к своим 

редакторам, они передадут их далее; можно самому связаться с пастором (в газете 

указаны электронные адреса всех церквей); или найти свой вариант обращения к 

пастору.  Да благословит всех нас Господь в наших трудах! 
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История Церкви «Господа Иисуса Христа» г. Берлин, Германия 

(Римлянам 11:33) Великая хвала нашему Богу за 

Его богатство, мудрость и знание, которое 

человек не может постичь и исследовать, но 

Бог сотворил все и устроил все для спасения, 

погибающего творения. 

Истории рождения поместных Церквей по 

всему кругу Земли удивительны  и 

неповторимы. 

Берлинская Церковь Господа Иисуса Христа 

взяла ростки из плодородной почвы Казахстана, 

где  в 1992 прокатилась мощная волна 

побуждения. Дух Святой поднимал спящий и неверующий народ Казахстана. И как 

непостижимы судьбы Его и неисследимы пути Его, так и пути человеческие 

неисследимы, так как, все во власти и воли Бога. 

И вот наступил 1998 г. встречаются в г. Берлине две сестры: Екатерина Бауер из 

Южного Казахстана Джамбульской обл.  и Анна Бургарт из Карагандинской обл.. 

Они стали ревностно молиться о Божьей волe для созидания собрания во имя Иисуса 

Христа. И Господь не замедлил, к ним присоединились дети Екатерины и родители 

Анны. Домашняя группа стала увеличиваться и ревновать о помазаннике Божьем. В 

октябре 2000 года в Санкт-Петербурге в миссии " Примиритель" в Церкви Невская, 

где пастором является Игорь Цыба, проводилась конференция "О единстве веры в 

познания Сыны Божьего, как Единого совершенного Бога"  (Еф.4:13). 

Весть пришла в Берлин, и сердца загорелись, и в Санкт-Петербург поехали 4 

человека. Бауер Екатерина, Анна Бургарт, Ирина Зейман и Лиза Арндт. 

Наполнившись силой, укрепившись верой, поняли, что воля Божья в том, чтобы идти 

дальше в служении людям. Подтверждением стало то, что пастор Игорь Цыба 

направил в июне 2001 г. пастора Ивана Сухарева провозгласить маленькую группу, 

как самостоятельную поместную Церковь г. Берлина. 

Мы стали называться "Церковь Господа Иисуса Христа". Пастор Иван Сухарев часто 

посещает нас, помогая нам духовно расти. Мы поддерживаем дружеские общения с 

Церковью " Евангелиум "г. Кельна, где служит пастором Владимир Гукк. В начале 

нашего служения, пастор Владимир оказывал нам помощь, мы обменивались 

дружескими поездками друг к другу. 

Так же мы имеем тесное общение с Церковью г. Бюнде. В конце 2008 года 28.11. мы с 

поддержкой пастора Сафрона Рудковского провели Евангелизацию в районе 
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Шпандау г. Берлина на тему " Вы должны знать сегодня, где будете завтра". Пастор 

Сафрон поведал нам Слово от Бога, центральная цель проповеди Откр. гл.8:(1-3) 

"Седьмая печать". Молчание на небе указывает на торжественность, это временное 

затишье, так как, при открытии седьмой печати все небо умолкает, как бы на пол 

часа. Но это подготовка к смене веков от века Божьей благодати к веку Божьего суда. 

Далее пастор Сафрон провел совместные служения в городе Бюнде и в городе 

Кельне.       

Слово от Господа 
11.01.2009г. мы получили пророческое Слово от Господа. 

"Смирись, смирись сердцем своим и оставь всякий грех, отрекись от этого мира и все 

сердце открой для Меня. Объединись народ воедино, сплотись под Мое крыло. Я 

буду воздавать вам воздаяния и силу могущества Своего. Верьте Мне идите за Мной, 

сокрушайте свои сердца, ибо начаться Суду Божьему. Я буду спрашивать в этом году 

ваши дела, ваши сердца и все ваши помыслы. Буду взвешивать на весах Моих, и 

только праведник спасется. Заботьтесь о сердцах ваших, заботьтесь о душах ваших, 

заботьтесь о семьях ваших и следуйте за Мной. Молитесь дети, не забывайте, не 

оставляйте день не промоленный, не ложитесь спать дети Мои, не ложитесь без 

молитвы спать дети Мои, ибо можете утром не проснуться, ибо однажды так и будет, 

когда детей своих возьму и отделю, многие останутся, как сказано, один возьмется, а 

другой останется. Я не хочу, чтобы с Моего народа дети Мои остались, поэтому 

прилагайте силы, прилагайте усилия, старания, молитесь. Я благословляю вас, идите, 

идите и сейте мир в этот мир, мир сейте, достигайте погибающие души, а сами 

радуйтесь и ликуйте, о вашем спасении, ибо этот день приближается. Не ссорьтесь и 

не ругайтесь, любите, друг друга, исполняйте заповеди Мои, муж люби жену и жена 

будь послушна. Я призываю вас еще и еще, дети встаньте, встаньте, Я поведу вас в 

вашем труде и в вашей работе, на ваших работах Благословляю вас, встаньте в силе и 

крепости Моей и воздайте от всего сердца Мне Славу и Хвалу, такова Воля Божья на 

каждого из вас. Ищу, ищу смиренных сердцем и воздам каждому Благословением во 

имя Иисуса". 
           Церковь Господа Иисуса Христа г. Берлина 

Проповеди 

"Взирая на славу Господню, преображаемся" 
2 Кор.3:17,18 "Взирая на Славу Господню, преображаемся". 

Наш Бог все Тот же Великий и Неизменный и действующий в 

преображение всякого, кто добровольно попадает в Его руки, 

во всех областях нашей жизни небесные силы начинают 

действовать к нашему абсолютному благу. Для Бога нет ничего 

не возможного. Если только у тебя есть такая мечта, изменить 

себя, своих ближних и жизненные обстоятельства, то только с 

Богом. Вещи, кажущиеся человеку слишком тяжелыми для 

Господа весьма легки. Как только ты положил в могилу своего 

ветхого человека, чтобы вновь воскреснуть с Иисусом, никакая 

сила не может больше препятствовать тому, что задумано 

Богом для твоей жизни. Когда Божий план начинает 

осуществляться, в нас, то и вокруг нас происходят вещи, которые мы никогда не 

смогли бы сделать своими силами. Живущий в нас Христос является источником 

Славы Божьей по образу задуманному лично для Него. "Где Дух Господень, там 
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свобода", свобода от всех похотей и страстей, свобода от тьмы и злобы, свобода от 

страха и одиночества, от суеты и лени. Если ты осознаешь, что ты не свободен, то вот 

время для тебя, встать сейчас, Дух призывает, /а я уже о тебе помолилась/ и следовать 

в ногу с действиями Его Святого Духа и ты будешь преображен от одной славы в 

другую, а именно в образ Христа. Ты будешь частью Его Самого, только позволь Ему 

сейчас начать творить все новое, позволь глубже и глубже внедриться в твою жизнь, 

чтобы сделать Себя тобой, а тебя Им. Он даст тебе совершенно новый характер с Его 

желаниями и Его стремлениями. Он преобразит тебя в свою добродетель, в Свои 

способности, одаренности и совершенства. Ты будешь иначе воспринимать этот мир. 

И то, что сегодня ненавидишь, полюбишь, а то, что ныне кажется необходимым и 

важным, окажется не нужным и пустым. Он сделает значительным для тебя, то, что 

значительно для Него. Ничего не будет происходить под давлением или насилием 

твоей личности. Во всем Он сотворит в тебе Свое собственное хотение. Ты будешь 

смотреть Его глазами, слушать Его ушами и учиться понимать Его сердцем. Дай Ему 

взять тебя в Свой прекрасный поток жизни и достигай вместе с Ним высшую цель 

нашей веры и истинный смысл жизни. Какова же цель и смысл? Преображение и 

соединение во Христа, в один совершенный организм Божий. 

       Анна Бургарт, Церковь Господа Иисуса Христа г. Берлин 

Последние время 
 Мтф. 26:36 "Потом приходит с ними Иисус на место, 

называемое Гефсимания, и говорит ученикам: посидите 

тут, пока Я пойду, помолюсь там". 

Хотя до этого Иисус сказал Мтф. 26:21-22 "и когда они 

ели, сказал: истинно говорю вам, что один из вас 

предаст Меня. Они весьма опечалились, и начали 

говорить Ему, каждый из них: не я ли, Господи?" 

Мтф. 26:33 "Петр сказал Ему в ответ: если и все 

соблазнятся о Тебе, я никогда не соблазнюсь". 

Мтф. 26:37-38 "И, взяв с Собою Петра и обоих сыновей 

Зеведеевых, начал скорбеть и тосковать. Тогда говорит 

им Иисус: душа Моя скорбит смертельно; побудьте 

здесь и бодрствуйте со Мною". 

В такую трудную минуту каждый из нас ищет 

сочувствия, понимания и поддержки. Еще в начале 

служения Иисус говорит Петру, что с ним случится, Петр по душевности своей 

сказал: "Да не будет этого с Тобой". Иисус сказал: "Отойди от меня сатана". 

Мтф. 26:39-42 "И, отойдя немного, пал на лице Свое, молился и говорил: Отче Мой! 

если возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем, не как Я хочу, но как Ты. И 

приходит к ученикам и находит их спящими, и говорит Петру: так ли не могли вы 

один час бодрствовать со Мною? бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в 

искушение: дух бодр, плоть же немощна. Еще, отойдя в другой раз, молился, говоря: 

Отче Мой! если не может чаша сия миновать Меня, чтобы Мне не пить ее, да будет 

воля Твоя". 

Но у нас свой крест мы должны быть верными Богу на этом пути. 

Мтф. 26:43-46 "И, придя, находит их опять спящими, ибо у них глаза отяжелели. И, 

оставив их, отошел опять и помолился в третий раз, сказав то же слово. Тогда 

приходит к ученикам Своим и говорит им: вы всѐ еще спите и почиваете? вот, 
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приблизился час, и Сын Человеческий предается в руки грешников; встаньте, пойдем: 

вот, приблизился предающий Меня". 

Иисус принял решение пить чашу до конца. 

Луки 23:46 "Иисус, возгласив громким голосом, сказал: Отче! в руки Твои предаю 

дух Мой. И, сие, сказав, испустил дух". 

Доверяя Богу, мы должны идти за Иисусом до конца, несмотря на то, что нас может 

ожидать в будущем. Бог хочет, чтобы мы  уповали только на Него. За падением 

всегда идет взлет, если это от Бога, как у Иосифа, Моисея, Иова так было и у Иисуса, 

насколько Он пожертвовал собою на кресте, доверяя Отцу, что Отец небесный, 

воскресив Его, посадил по правую свою сторону. Бог это мудрый учитель, когда мы 

ищем разрешение у человека, тогда Бог все это постыжает, ищите разрешение всех 

проблем у Бога. Ищите лица Божьего, познайте Его волю, уповая, доверяйте Ему, 

тогда ты сможешь, преодолеть все, что будет допущено Богом. Мы призваны в Бога 

богатеть, а не в себя. Смиритесь под крепкую руку Божию. Бог для тебя уготовал то 

служение, в котором Он тебя видит. Все планы в Господе они во благо каждому из 

нас.      Абиев Владимир, "Благая весть", г. Караганда, Казахстан 

Что такое вера? 
Евр. 11:1 "Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом". 

 Или другими словами: вера это внутренняя убежденность тебя самого в получении 

того, что сейчас увидишь или получишь. 

Евр. 11:3-4 "Верою познаем, что веки устроены Словом Божьим, так что из 

невидимого произошло видимое. Верою Авель принес Богу жертву лучшую, нежели 

Каин; ею получил свидетельство, что он праведен, как засвидетельствовал Бог о 

дарах его; ею он и по смерти говорит еще". 

Каин, не зная воли Бога, принес дар по усердию своему, а Авель принес угодный дар 

Богу, зная волю Бога. 

Евр. 11:5 "Верою Енох был переселен так, что не увидел смерти, и не стало его, 

потому что Бог переселил его. Ибо прежде переселения своего получил он 

свидетельство, что угодил Богу". 

Евр. 11:6 "А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы приходящий к 

Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает". 

1 Кор. 13:1 "Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не имею, 

то я - медь звенящая или кимвал звучащий".  

Для того, чтобы нам прийти к Богу, нам нужна вера, а для того, чтобы возрастать в 

вере Бога, нам нужна любовь. 

Гал. 5:22 "Плод духа - любовь, радость, мир, долготерпение, благодать, милосердие, 

вера, кротость, воздержание". 

Когда мы сможем любить Божьей любовью, у нас на сердце всегда будет радость, 

отсюда приходит мир и покой в сердце, и мы в долготерпении всегда выслушаем друг 

друга, в благости принимаем всех и тогда в милосердии помогаем друг другу, в нас 

возрастает вера, и мы становимся верными, отсюда мы кротки и можем обладать 

собой. 

Мы должны возрастать в вере и любви Божьей и каждый день обновляться. 
Владимир Абиев, "Благая весть", пос. Шахан, Казахстан 
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Признаки кончины века (окончание) 
 Хочу коротко продолжить свою тему, так как узнала, 

что некоторые не совсем поняли, что я хотела сказать. 

Тема была такая: «есть ли видимые признаки кончины 

века, и о каком разрушении храма говорит Иисус?» Я 

хотела обратить ваше внимание сначала на вопросы, на 

которые отвечал Иисус (Мтф 24:3). Вопросов было 2: 

 

1 - Когда это будет? (разрушение храма). 

 

2 - Какие признаки кончины века и пришествия Иисуса? 

(Мтф 24:1-3). 

 

Соответственно, раз было 2 вопроса, то и ответа должно 

быть два. На первый вопрос Иисус дал ответ, что не 

прейдет их род, как это случится, а перед этим будут 

такие признаки, как мерзость запустения на святом месте и, что такой скорби, как 

будет в эти дни, никогда не было и больше никогда не будет. (Мтф 24:15-21). Также я 

привела историческую справку, как это пророчество исполнилось в 70-ых годах 

первого столетия, когда Римские войска во главе с Титом вошли в Иерусалим и 

разрушили его до основания, также сожгли храм, убили несколько миллионов 

жителей, несколько тысяч взяли в плен. Я думаю, что там были благоразумные, 

которые, увидев признаки, о которых предупреждал Иисус, как о последних днях 

Иерусалима, не остались в городе, а убежали в горы и спаслись, и смогли дальше 

распространять Евангелие для нас с вами. Так можно избежать многих 

неприятностей, если быть внимательным к словам Божьим. Но какой вывод я хотела 

сделать? «Мерзость запустения в Иерусалимском храме и великая скорбь Израиля – 

это уже произошло и больше не будет (Мтф 24:21). А ведь многие ещѐ ждут 

восстановления Храма. Я верю, что Израильский народ есть в плане Божьем и перед 

пришествием Христа весь остаток спасѐтся (Рим 11:11-32 и др.), также, что и 

Иерусалим есть в плане Его (Откр 11:3-13 и др.), но это другая тема. А по поводу 

храма читаем у пророка Аггея (Агг. 2:9) «Слава сего последнего храма будет больше, 

нежели прежнего, говорит Господь». Это было слово к Зоровавелю, правителю 

Иудеи, чтобы он не боялся строить храм. Мы знаем, что это было также 

пророчеством о Церкви Иисуса Христа, Невесте Агнца - о Новом Иерусалиме (Откр 

21:2-3,9-27). Точно так, когда Бог говорит Давиду, что тот, кто произойдѐт от чресл 

его, тот построит Дом Богу - Он подразумевает не только Соломона, который 

построил Храм, но также и Иисуса и Славную Церковь. Однако вернѐмся к Аггею. 

Обратите внимание на слова: «...сего последнего храма...». Т.е. фактически Бог сказал 

Зоровавелю, что храм, который он строит, будет последним на земле. И именно храм 

Зоровавеля был разрушен Титом. Если Бог сказал последний, то так и будет, сколько 

бы не плакали евреи у «Стены плача». Им следует просто принять Иисуса Мессию. А 

ветхий храм больше не нужен с того момента, когда завеса в Святое Святых 

разодралась надвое! С тех пор земного храма в плане Божьем нет. 

А на второй вопрос Иисус ответил, что, как во дни Ноя не было видимых признаков 

(кроме морального разложения общества), пока не пришѐл потоп, также будет и 

перед Его пришествием (Мтф 24:36, Быт 6:5). Многие приводят примеры, что 
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родовые схватки Земли (болезни) усилились, как никогда  раньше. А никто не 

подумал, что 100 лет назад были сильнее, чем 200, а через ещѐ через100 лет, 

возможно, будут сильнее, чем сейчас. И кто может сказать точно, что сильнее, чем 

сейчас, уже некуда? 

Потому мы не можем судить по таким признакам, как землетрясения и т.д. 

Поэтому будем бодрствовать и будем, готовы сегодня, сейчас, всегда! (Мф 25:13) 
                                                                         Наталия Гливинская, г. Бюнде, Германия 

Живая вера 
"Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом".  Евр.11:1 

 

15 февраля, Словом делился Александр Гукк. Он говорил о нас -  верующих 

людях, верующих в Иисуса Христа. Задавал вопросы «Для чего надо верить?», 

«Как понять: мало веры?», «Можно ли потерять веру?», «Может ли вера 

ослабеть?», «Дается ли вера один раз и навсегда?» 

 

 Рассуждая над этими вопросами, пришли к выводу: находясь только дома, 

нельзя верить: надо ходить в церковь, молиться, пребывать в Слове. Этими 

действиями мы укрепляем нашу  веру, которая может, оказывается,  потеряться,  

ослабеть, быть украденной. Верою надо наполняться. По мнению 

Александра, самые неверующие люди – это мы, верующие люди. 

В повседневных делах мало доверяем Богу, надеемся на свои 

силы. Как служить Тому, кому не доверяем? А Бог называет 

себя Отцом! Как малые дети доверяют, верят своим родителям! 

Как радостно родителям, если дети выполняют их просьбы! 

Сложно поддерживать отношения с Богом, с друзьями,  между 

супругами, если нет веры и доверия. И тогда надо обратиться к 

Богу: «Господи! Не могу доверять, не могу верить. И как воскликнул со слезами 

отец отрока (Мар. 9:24): Господи! Верую, помоги моему неверию».  

 

 Но что говорит Писание? Близко к тебе слово, в 

устах твоих и в сердце твоем,  то есть слово веры, которое 

проповедуем. (Рим. 10:8) Итак вера от слышания, а 

слышание от слова Божия.  (Рим. 10:17). Да, вера может 

ослабеть, но еѐ можно укрепить слышанием Его слово, 

можно  напитаться верой через слово. Слышишь слово, 

принимаешь, от этого растет наша вера. «…сердцем веруют к 

праведности, а устами исповедуют ко спасению» (Рим.10:10) 

 

 Чем больше говорим о Боге, тем больше понимаем, надо подниматься в вере. 

Апостол Павел подтверждает, что «…один Господь у всех, богатый для всех, 

призывающих Его» (Рим. 10:12). Наш Бог – богатый Бог, Он дает нам веру, не 

измеряя еѐ, столько, сколько мы можем вместить. Ничто не должно нас отделять от 

Бога. Будет ли  возможность довериться Ему? Бог нас предупреждает «…вы, которые 

не знаете, что случится завтра: ибо, что такое жизнь ваша? пар, являющийся на 

малое время, а потом исчезающий». (Иак. 4:14). Вера должна жить в нас, вдохновлять 

на исполнение Его слова. Благодаря ей исповедуем Господа нашего перед людьми.  
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Господь продолжает задавать нам вопросы. Что пользы, братия мои, если кто 

говорит, что он имеет веру, а дел не имеет? может ли эта вера спасти его? (Иак. 2:14) 

Но хочешь ли знать, неосновательный человек, что вера без дел мертва? (Иак. 2:20) 

Только у основательного (разумного) человека вера проявляется и утверждается в 

делах. Вера должна перейти в действие, ибо действие начинается лишь тогда, когда у 

человека есть вера. Вера есть причина, вызывающая действие, а действия/дела 

есть проявление, результат и доказательство веры. 

 

 Каждый должен найти  ответы на вопросы:  Есть ли у него вера? Доверяет ли 

он ли Богу? Подтверждена ли вера делами? Не является ли он только забывчивым 

слушателем? Когда же он будет исполнителем дела? 
Записала Л. Ашенбреннер, "Евангелие", Кельн, Германия 

 

Использование дарований 
Приходит понимание, как мы должен служить Богу: направить свои 

дарования (способности, умения) на дела святые. 

 Чтобы иметь спасение, надо знать, как оно 

приобретается, т.е. надо изучать Писание. Христианин, 

имеющий знания, понимает, что в деле спасения не 

бывает никаких перерывов, отпусков. Эти знания 

накапливаются  постепенно. В Рим. 6:18,19 апостол 

Павел убеждает нас: « Освободившись же от греха, вы 

стали рабами праведности.  Говорю по [рассуждению] 

человеческому, ради немощи плоти вашей. Как 

предавали вы члены ваши в рабы нечистоте и беззаконию на [дела] беззаконные, так 

ныне представьте члены ваши в рабы праведности на [дела] святые».    Раньше 

был рабом греха, а теперь стал рабом праведности».  

Приходит понимание, как мы должен служить Богу: направить свои дарования 

(способности, умения) на дела святые, исправить неправильные действия. Всѐ, с чем 

сталкиваемся в своей жизни, повернуть в правильное русло. Например, если 

раньше использовал Интернет для греха, то, уверовав, можешь направить этот 

инструмент  на дела праведности. Если на работе окружение греховное, оказываем 

влияние своим поведением, объясняем, что мы христиане, ибо «устами исповедуют 

ко спасению». 

Знаем ли мы, о чем думает наш собеседник? Больше слушай, рассудительно 

строй свою беседу.  Апостол Павел обращается к колоссянам: «Со внешними 

обходитесь благоразумно, пользуясь временем. Слово ваше [да будет] всегда с 

благодатию, приправлено солью, дабы вы знали, как отвечать каждому». (Кол.4:5,6). 

В общении с неверующими проявляйте мудрость, дорожите временем. Современный 

перевод Кол. 4:5,6 «Пусть ваша речь всегда будет изящной и остроумной, умейте 

каждому дать нужный ответ».  

При беседе используй Слово Божье в меру, не пересоли, чтобы твой 

собеседник почувствовал вкус той пищи, которую ты даешь.  

 

Если не знаешь ответа на его вопрос, то попроси время у него, чтобы найти ответ, и 

не забудь об этом.  Иногда собеседник может спрашивать одно и тоже несколько раз 

с целью вывести тебя  из себя, т.е. разозлить. Христианин должен закалять себя, не 
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дать сбить себя, а как игрушка-неваляшка, которая благодаря 

правильному расположению центра тяжести, не лежит после каждого 

толчка, а  поднимается и стоит как прежде.  Обогащай себя Словом, и 

пусть твой центр тяжести  удержит тебя от падения.  

Ищи соль в себе, а не в других!   
Пастор Владимир Гукк предложил рассмотреть внимательнее то, что 

имеем от Бога – Его дары. Например, как мы пользуемся даром речи во славу 

Божью. Следует задуматься, как излагать нужные слова в нужное время. 

Прит.15:23 «Радость человеку в ответе уст его, и как 

хорошо слово вовремя!»  

Некоторые хотели бы нас, верующих,  спросить  о Боге, 

но  им не дает это сделать их гордость. Из-за гордости 

приходит много проблем в жизнь человека. На вопрос 

«Как дела?» отвечают в большинстве случаев дежурными 

фразами. Нам  не хотят доверять. И в христианстве мы не 

хотим доверять друг другу. Не спрашиваем – боимся «Что 

подумают о нас люди?». Нет глупых вопросов!  Речь состоит из умных слов, а мы не 

понимаем и  не спрашиваем, из-за страха показаться глупыми: ведь никто же не 

спрашивает!  Наконец-то, один спросил, остальные облегченно вздохнули.  

 

 Мы знаем Бога, чувствуем Его, но объяснить что-то о Нем не всегда получается  

с солью, много воды примешиваем, а вкус соли теряется от этого. 

 

1 Петра 4:10 "Служите друг другу, каждый тем даром, какой получил, как 

добрые домостроители многоразличной благодати Божией". Строитель – он не 

разрушитель. Он своим орудием – речью, языком – сооружает  доброе строительство, 

от которого другим становится теплее, светлее. Наши слова должны созидать. 

Накопленные знания о Боге не должны задерживаться в 

нас. Этими знаниями мы должны служить Богу. С 

наполнением Святым Духом приходит мотивация 

делиться теми знаниями, которые приобрел. Мудрость – 

это знание, когда, как и кому говорить о Боге.                                                      

Служение Богу представляем себе очень сложно. 

Доверяем мало друг другу, поэтому мало говорим. 

Рассказываешь о Боге, а тебе не верят, думая, что 

правильно там, где большинство. За Иисусом Христом тоже пошли только 

некоторые, а большинство не хотело идти за ним. Но мы знаем, что «…мы имеем 

вернейшее пророческое слово» (2 Пет. 1:19),  и в этом наше преимущество (Рим. 3:2). 

Только помнить надо, чему учил апостол Павел: «Слово ваше [да будет] всегда с 

благодатию, приправлено солью, дабы вы знали, как отвечать каждому» (Кол.4:6).  

 Некоторые описанные дарования в Рим. 12:5-8 связаны с даром речи: пророк, 

учитель, увещеватель, раздаватель, начальник. Умей направить нуждающегося к 

источнику  живой воды: Библия существует всегда, и она не потеряла свою силу, в 

ней вечные знания. Наши слова могут влиять на мнение, взгляды, мышление людей. 

Для этого тебе самому необходимо постоянно питаться  от Бога, от Его Духа – ты 

нуждаешься в Духовном обмене. 
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 Ищи соль в себе, а не в других!  Имеешь соль, отдай еѐ, иначе она потеряет 

свою силу!                                                                   Записала Л. Ашенбреннер, "Евангелие", 

Кельн, Германия 

Огорчение, обольщение и упорство. 
Иуда 1:11, 20-21, 24-25 "Горе им, потому что идут путем 

Каиновым, предаются обольщению мзды, как Валаам, и в 

упорстве погибают, как Корей. А вы, возлюбленные, 

назидая себя на святейшей вере вашей, молясь Духом 

Святым, сохраняйте себя в любви Божией, ожидая 

милости от Господа нашего Иисуса Христа, для вечной 

жизни. Могущему же соблюсти вас от падения и 

поставить пред славою Своею непорочными в радости, 

Единому Премудрому Богу, Спасителю нашему чрез 

Иисуса Христа Господа нашего, слава и величие, сила и 

власть прежде всех веков, ныне и во все веки. Аминь". 

Первое, о чем повествует нам Апостол Иуда в этом месте - 

ОГОРЧЕНИЕ КАИНА.  

Быт. 4:1-9 "Адам познал Еву, жену свою; и она зачала, и 

родила Каина, и сказала: приобрела я человека от Господа. И еще родила брата его, 

Авеля. И был Авель пастырь овец, а Каин был земледелец.  Через некоторое время, 

Каин принес от плодов земли дар Господу,  и Авель также принес от первородных 

стада своего и от тука их. И призрел Господь на Авеля и на дар его,  а на Каина и на 

дар его не призрел. Каин сильно огорчился, и поникло лице его.  И сказал Господь 

Каину: почему ты огорчился? и отчего поникло лице твое?   если делаешь доброе, то 

не поднимаешь ли лица? а если не делаешь доброго, то у дверей грех лежит; он 

влечет тебя к себе, но ты господствуй над ним.  И сказал Каин Авелю, брату своему. 

И когда они были в поле, восстал Каин на Авеля, брата своего, и убил его.  И сказал 

Господь Каину: где Авель, брат твой? Он сказал: не знаю; разве я сторож брату 

моему?". После того, как Господь призрел на жертву Авеля, Каин сильно огорчился. 

Каин был первый из рожденных на земле и стал первым, кто убил человека. Каин и 

Авель так же не имели примера принесения жертв Господу. Но, руководствуясь 

верою и своей совестью, "ибо совесть наша свидетельствует нам", принесли жертвы 

Господу. Авель верою принес жертву лучшую, чем Каин. Проблема Каина не была в 

том, что он был земледельцем, а в том, что в нем затаилась обида на Бога, и в чреслах 

его ума родился грех. И это уже был результат. Жертва, которую принес Авель, была 

по вере. 

  

1 Иоан. 3:7-12 "Дети! да не обольщает вас никто. Кто делает правду, тот праведен, 

подобно как Он праведен. Кто делает грех, тот от диавола, потому что сначала диавол 

согрешил. Для сего-то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела диавола. Всякий, 

рожденный от Бога, не делает греха, потому что семя Его пребывает в нем; и он не 

может грешить, потому что рожден от Бога. Дети Божии и дети диавола узнаются так: 

всякий, не делающий правды, не есть от Бога, равно и не любящий брата своего. Ибо 

таково благовествование, которое вы слышали от начала, чтобы мы любили друг 

друга, не так, как Каин, [который] был от лукавого и убил брата своего. А за что убил 

его? За то, что дела его были злы, а дела брата его праведны". Кто делает грех, тот от 

дьявола. Завистью дьявола грех вошел в человека. Пришло огорчение, пришла 
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печаль, после чего произошло убийство. 

 

Второе, ОБОЛЬЩЕНИЕ ВАЛААМА. Числа 22:9-19 "И пришел Бог к Валааму и 

сказал: какие это люди у тебя? Валаам сказал Богу: Валак, сын Сепфоров, царь 

Моавитский, прислал [их] ко мне [сказать]: вот, народ вышел из Египта и покрыл 

лице земли, итак приди, прокляни мне его; может быть я тогда буду в состоянии 

сразиться с ним и выгнать его. И сказал Бог Валааму: не ходи с ними, не проклинай 

народа сего, ибо он благословен. И встал Валаам поутру и сказал князьям Валаковым: 

пойдите в землю вашу, ибо не хочет Господь позволить мне идти с вами. И встали 

князья Моавитские, и пришли к Валаку, и сказали [ему]: не согласился Валаам идти с 

нами. Валак послал еще князей, более и знаменитее тех. И пришли они к Валааму и 

сказали ему: так говорит Валак, сын Сепфоров: не откажись придти ко мне; я окажу 

тебе великую почесть и сделаю [тебе] все, что ни скажешь мне; приди же, прокляни 

мне народ сей. И отвечал Валаам и сказал рабам Валаковым: хотя бы Валак давал мне 

полный свой дом серебра и золота, не могу преступить повеления Господа, Бога 

моего, и сделать что-либо малое или великое [по своему произволу]; впрочем, 

останьтесь здесь и вы на ночь, и я узнаю, что еще скажет мне Господь".  Слова 

Валака: "сделаю тебе все, что ни скажешь мне" обольстили Валаама. Он понимал, что 

проклясть народ невозможно, но он научил Валака, как уничтожить народ 

Израильский ради денег. Числа 22:34-35 "И сказал Валаам Ангелу Господню: 

согрешил я, ибо не знал, что Ты стоишь против меня на дороге; итак, если это 

неприятно в очах Твоих, то я возвращусь. И сказал Ангел Господень Валааму: пойди 

с людьми сими, только говори то, что Я буду говорить тебе. И пошел Валаам с 

князьями Валаковыми". Проблема не в том, что мы общаемся с язычниками, 

проблема в том, что, общаясь с ними, мы становимся такими как они, а не наоборот. 

Откр 2:12-14 "И Ангелу Пергамской церкви напиши: так говорит Имеющий острый с 

обеих сторон меч: знаю твои дела, и что ты живешь там, где престол сатаны, и что 

содержишь имя Мое, и не отрекся от веры Моей даже в те дни, в которые у вас, где 

живет сатана, умерщвлен верный свидетель Мой Антипа. Но имею немного против 

тебя, потому что есть у тебя там держащиеся учения Валаама, который научил Валака 

ввести в соблазн сынов Израилевых, чтобы они ели идоложертвенное и 

любодействовали". 

 

Третье, УПОРСТВО КОРЕЯ. Числа 16:1-7,18-35 "Корей, сын Ицгара, сын Каафов, 

сын Левиин, и Дафан и Авирон, сыны Елиава, и Авнан, сын Фалефа, сыны Рувимовы, 

восстали на Моисея, и [с ними] из сынов Израилевых двести пятьдесят мужей, 

начальники общества, призываемые на собрания, люди именитые. И собрались 

против Моисея и Аарона и сказали им: полно вам; все общество, все святы, и среди 

их Господь! почему же вы ставите себя выше народа Господня?  Моисей, услышав 

это, пал на лице свое и сказал Корею и всем сообщникам его, говоря: завтра покажет 

Господь, кто Его, и кто свят, чтобы приблизить его к Себе; и кого Он изберет, того и 

приблизит к Себе; вот что сделайте: Корей и все сообщники его возьмите себе 

кадильницы и завтра положите в них огня и всыпьте в них курения пред Господом; и 

кого изберет Господь, тот и будет свят. Полно вам, сыны Левиины!". Упорству Корея 

не было предела, он восстал на помазанников Божьих, Моисея и Аарона, а также 

подстрекал на это дело 250 мужей, начальников общества. Но Бог показал, кто Его, а 

кто - нет. Числа 16:18-35 "И взял каждый свою кадильницу, и положили в них огня, и 
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всыпали в них курения, и стали при входе в скинию собрания; также и Моисей и 

Аарон. И собрал против них Корей все общество ко входу скинии собрания. И 

явилась слава Господня всему обществу. И сказал Господь Моисею и Аарону, говоря: 

отделитесь от общества сего, и Я истреблю их во мгновение. Они же пали на лица 

свои и сказали: Боже, Боже духов всякой плоти! один человек согрешил, и Ты 

гневаешься на все общество? и сказал Господь Моисею, говоря: скажи обществу: 

отступите со всех сторон от жилища Корея, Дафана и Авирона. И встал Моисей, и 

пошел к Дафану и Авирону, и за ним пошли старейшины Израилевы. И сказал 

обществу: отойдите от шатров нечестивых людей сих, и не прикасайтесь ни к чему, 

что принадлежит им, чтобы не погибнуть вам во всех грехах их. И отошли они со 

всех сторон от жилища Корея, Дафана и Авирона; а Дафан и Авирон вышли и стояли 

у дверей шатров своих с женами своими и сыновьями своими и с малыми детьми 

своими. И сказал Моисей: из сего узнаете, что Господь послал меня делать все дела 

сии, а не по своему произволу [я делаю сие]: если они умрут, как умирают все люди, 

и постигнет их такое наказание, какое [постигает] всех людей, то не Господь послал 

меня; а если Господь сотворит необычайное, и земля разверзет уста свои и поглотит 

их и все, что у них, и они живые сойдут в преисподнюю, то знайте, что люди сии 

презрели Господа. Лишь только он сказал слова сии, расселась земля под ними; и 

разверзла земля уста свои, и поглотила их и домы их, и всех людей Кореевых и все 

имущество; и сошли они со всем, что принадлежало им, живые в преисподнюю, и 

покрыла их земля, и погибли они из среды общества. И все Израильтяне, которые 

были вокруг них, побежали при их вопле, дабы, говорили они, и нас не поглотила 

земля. И вышел огонь от Господа и пожрал тех двести пятьдесят мужей, которые 

принесли курение".  Библия учит нас смириться под крепкую руку Божью, а не 

противиться в упорстве, как Корей. Евреям 3:7-14 "Почему, как говорит Дух Святый, 

ныне, когда услышите глас Его, не ожесточите сердец ваших, как во время ропота, в 

день искушения в пустыне, где искушали Меня отцы ваши, испытывали Меня, и 

видели дела Мои сорок лет. Посему Я вознегодовал на оный род и сказал: 

непрестанно заблуждаются сердцем, не познали они путей Моих; посему Я поклялся 

во гневе Моем, что они не войдут в покой Мой. Смотрите, братия, чтобы не было в 

ком из вас сердца лукавого и неверного, дабы вам не отступить от Бога живаго. Но 

наставляйте друг друга каждый день, доколе можно говорить: `ныне', чтобы кто из 

вас не ожесточился, обольстившись грехом. Ибо мы сделались причастниками 

Христу, если только начатую жизнь твердо сохраним до конца". 
Сафрон Рудковский, "Краеугольный камень", г. Милтон, США 

 

Слово пастора 
Мир вам братья и сестры! Приветствую вас любовь Иисуса Христа. Иисус Господь и 

Он царствует! И царству Его не будет конца. Не зависимо от политической ситуации 

в мире, наш Господь реализует Свои идеи, которые имел еще прежде создания мира. 

Ни что не остановит  Его намерения. Что же касается нас - мы и есть Его Царство. И 

Господь Иисус предназначил нам участие в чрезвычайных событиях, которыми 

окончится век. Грядущие века ждут победителей и триумфальное шествие в вечность, 

под предводительством Иисуса Христа - реальность. Нашим настоящим мы 

формируем себе будущность. Господь грядет! Обязательно грядет, Он обещал, а то, 

что Он обещал, обязательно исполнит. А мы Его обязательно дождемся.                                                 
      Сафрон Рудковский, "Краеугольный камень", г. Милтон, США 
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Библия говорит, что Божия воля заключается в том, чтобы люди обрели 

спасение. Именно с этого  все и начинается. Иисус объясняет эту истину в Евангелии 

от Марка 3:31-35. Он учил народ в доме, когда пришли Его братья  и матерь. В доме 

же находилось множество народа. Людей было так много, что Его семья не могла 

пройти к Иисусу. Кто-то сказал Ему: "Вот Матерь Твоя и братья Твои  вне дома, 

спрашивают Тебя". 

Иисус же ответил им: "кто матерь Моя и братья Мои? (33 стих)". Я уверен, что люди 

отреагировали на эти слова примерно так: «Что за вопрос? Все знают Его мать и 

братьев». И если первый ответ Иисуса не шокировал их, то следующие Его слова 

оказали именно такое действие. И обозрев сидящих вoкруг Себя, говорит: "... вот 

матерь Моя и братья Мои. (34 стих)". 

Возможно, люди переглядывались и спрашивали друг друга, кто же я Ему? 

Затем Иисус объяснил, "ибо кто будет исполнять волю Божию, тот мне и брат, и 

сестра, и матерь (35 стих)" 

О чем же говорил Иисус? он объяснил, что прежде чем стать Ему родственником, 

человек должен исполнять Божию волю. 

Или по-другому говоря, чтобы исполнять волю Божию, человеку необходимо иметь 

родственную связь со Христом.  

Апостол Иоанн говорит в 1 Иoaн. 2:15-17 "Не любите мира, ни того что в мире; кто 

любит мир, в том нет любви Отчей. Ибо все что в мире, похоть плоти, похоть очей и 

гордость житейская, не есть от Отца, но от мира сего. И мир проходит, и похоть его, а 

исполняющий волю Божию - пребывает вовек". 

Если вы не посвятили вашу жизнь Иисусу Христу, тогда вам нечего ожидать от Него. 

Он ничего вам не должен и абсолютно ничем не обязан. Люди отвергают учение о 

спасении, потому что не хотят признавать свой грех, и многие противятся  тому, что 

им необходимо спасение.                                                                   
        Иван Христов, "Путь Господень", г. Сакраменто, США 

 

У нас в  гостях 
Господи! кто может пребывать в жилище Твоем? кто может обитать на святой горе Твоей? Пс.: 14:1 

8 февраля в церкви «Евангелие» (г. Кѐльн, Германия) проповедовал Андреас 

Ебоа.  Он высказал свои наблюдения, что первые люди и современные люди имеют 

одни и те же заботы – сделать все хорошо для себя. «Главное, чтоб было  мне хорошо. 

У меня хороший дом,  хорошая семья,  хорошая работа, у меня обеспеченное 

будущее». Жизнь людей проходит по заведѐнному кругу: работа, еда, сон. Во многих 

церквях люди так же живут и размышляют. И никто не думает, что он делает что-то  

неправильно. И вдруг приходит Бог, стучится к нам и говорит: «...пойди из земли 

твоей, от родства твоего и из дома отца твоего, в 

землю, которую Я укажу тебе» (Быт.12:1). 

Аврам не возражает Богу «И прошел Аврам 

по земле сей до места Сихема». (Быт.12:6). 

Авраам должен был покинуть свой дом, 

родственников – только при таких  условиях 

обещал ему Бог другой дом.  Но люди заняты тем, 

чтобы обеспечить свое будущее. По мнению 

проповедника, Аврам допускает одну ошибку: он 
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берѐт с собой своего племянника Лота. Бог требует радикально изменить жизнь,  но 

мы берем кого-нибудь с собой, не так страшно. Первые действия Аврама в Сихеме: 

поставил шатер и создал жертвенник Богу. Андреас Ебоа подчеркивает, что людям, 

принявшим слово Божье, не надо больше заботиться о будущем, а надо поставить 

шатер и жертвенник. Тебе в этой жизни принадлежит только то, что ты отдаешь. 

Но в действительности получается как-то наоборот: тебе не нужны старые ботинки, 

диван и т.д. ты их отдаешь, покупаешь себе все новое. А Господь говорит: «Оставь 

все! Это моѐ. Твой путь лежит к небесам!». И если мы отделены от земных забот, 

то сатана не имеет над нами власти. 

В третьей главе «Евангелия от Марка» 

описывается, как толпа людей окружала Иисуса, 

трудно было пройти. Больные с надеждой на 

исцеление теснились к Нему. Он исцелял. 

Возникает вопрос « Почему сейчас так редко это 

происходит?». Ответ прост, по мнению 

проповедника: надо построить шатер, т.е. 

находиться в небесном призвании и соорудить 

жертвенник, т.е. с утра до вечера общаться с Богом. Утром нас будит будильник, нам 

не хочется вставать, а Бог уже ждет нас, но мы пробегаем мимо, у нас нет времени, 

мы торопимся. И так изо дня в день, вместо того, чтобы с утра наполниться от 

общения с Ним. 

 И сегодня Бог говорит нам: «Вы приступили не к горе, осязаемой и пылающей  

огнем, не ко тьме и мраку и буре (Евр. 12:18) Но вы приступили к горе Сиону и ко 

граду Бога живаго, к небесному Иерусалиму и тьмам Ангелов» (Евр. 12:22). И если 

уж решились подойти, то следует набраться мужества и сказать: «Мы пришли, 

чтобы оставить всѐ, наполни нас Своей благодатью. Мы временны на этой 

земле. Господи, хочу для Тебя  и ради Тебя трудиться день и ночь. Я отдаю мою 

жизнь тебе».                                                                 
      Записала Л. Ашенбреннер, «Евангелие» г. Кельн, Германия  

 

Гости Шахана 

 
В нашей церкви было приятное событие. К нам в гости приезжали братья и сестры с 

г. Абая из церкви "Полное Евангелие". Они делились с нами своими откровениями, 

рассказывали нам, как действует в церкви Господь и в каком направлении Он их 

ведет. С нами поделился, словом Олег Курчатов: 

2000 лет назад Иисус умер за нас. 

В последнее время Бог говорит нам через Свое Слово, что Он нас очень сильно 

любит. Гал. 4:3. 

Иисус принес нам усыновление. Все мы дети своих родителей и то, что достигли 

наши родители в том мы и выросли. Что дает отец сыну? Дает защиту и поддержку, 

наследство, уверенность, тепло. В детстве у меня сильно болела голова, и не какие 

таблетки не могли мне помочь, потом я лег возле своего отца, уснул и проснулся, а 

голова уже не болела. Отцы излучают на детей лучи покрова и счастья. Отец 

небесный дает гораздо больше - Крылья любви. Мы можем входить в тронный зал в 

молитве, где все стоят, славят Господа, отец спускается к тебе, чтобы встретить тебя. 

В твоем сердце живет дыхание Бога, а дыхание это Дух Святой и он живет в нас. Дух 
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Святой всегда с нами, всегда научает нас, ведет нас, дает силу служить. Когда мы 

крещены Духом Святым, мы имеем огромную силу. 

Есть 2 направления: Езекия 36:25-27 и Евреям 10:15-17. 

Дух Святой вкладывает в нас законы, заповеди в наше сердце, чтобы мы ходили Его 

путем. Искушения и испытания всегда будут приходить, но Дух Божий дает нам силу 

противостоять всему. Дух Божий научает нас во всех ситуациях. Вслушивайся в свое 

сердце. Во время молитвы мы исполняемся Святым духом, и Он обличает нас, 

очищает нас. 

Свидетельства 

История с чаевыми. 
 «Деньги – это зло», -  так говорят многие. Ведь именно из-

за них разгорались войны, скандалы, семейные ссоры и 

разочарования в жизни. Даже Соломон говорил, молясь 

Богу, что бы Он ни давал ему много денег, дабы не 

возгордиться и не забыть своего Создателя. 

 Библия очень много говорит нам об этом. 

Например, о том, что мы можем обкрадывать Бога своими 

десятинами и приношениями, отчего в нашу жизнь 

приходят денежные проблемы, из которых мы никак не 

можем выбраться. А всѐ просто, перестань обкрадывать 

Бога и Он, верный своему слову, откроет окна небесные и 

изольѐт благословения до избытка. У меня в жизни никогда не возникал вопрос о том, 

давать ли Богу десятины или не давать, так как с самого начала моего христианского 

пути я очень твѐрдо усвоил эту истину. Поэтому я регулярно и без вопросов отделял 

то, что принадлежит Создателю, при этом, видя очень яркие свидетельства того, как 

Иисус мог воздавать мне финансами. Вот одно из таких свидетельств славы Божьей. 

Я занимаюсь развозом пиццы, основной доход в данной профессии составляют 

чаевые, на протяжении некоторого отрезка времени я наблюдал и сравнивал мои 

чаевые и чаевые соработников и обнаружил парадокс: мои чаевые за идентичное 

количество отвезенных пицц  были в два, а то и три раза превышающие чаевые 

остальных. В начале я думал, что просто мне больше везѐт, чем остальным, но в 

дальнейшем я стал убеждаться в том, что это ничто иное, как покровительство Божье 

над моими финансами. Мне на память стало всѐ чаще приходить место из Библии о 

том, что Бог отроет свои окна небесные и изольѐт благословение до избытка, в 

случае, если мы не будем Его обкрадывать. Я ни в коем  случае не хочу хвалиться, 

что я такой удачливы, просто лишь хочу сказать, что принцип жертвования финансов 

работает безотказно. Многих людей смущает вопрос о жертвовании, многие не верят 

в то, что, отдавая Господу то, что принадлежит Ему, мы получим благословение с 

избытком. Я хочу напомнить вам слова Бога: испытайте меня хотя бы в этом, не 

открою ли я окна небесные и не изолью ли я на вас благословения до избытка. 
                                                                         Арсений, "Краеугольный камень", г. Милтон, США 
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Как Бог меня привел к Себе  

Я родилась в Казахстане несколько десятков лет назад в 

эпоху воинствующего атеизма.  

Было время, когда о Боге не принято было говорить ни 

дома, ни в школе, ни на работе. 

В детстве бабушка мне рассказывала об Иисусе и учила 

молитве "Отче наш". По воскресным дням в  еѐ доме 

собирались люди  и тайно проводили Богослужение. 

Пришла новая эпоха. Люди получили свободу самостоятельно мыслить, свободу 

вероисповедания, самостоятельно выбирать религии, в кого и во что им верить. 

Многие потянулись от тьмы к свету, а Свет - это Иисус! 

Я выросла, окончила школу, получила образование, вышла замуж, родила 2 детей. 

 Моя бабушка ушла в иной мир, моя мама заключила завет с Богом и стала молиться 

за спасение своих детей. 

В конце 1996 г. ко мне в дом пришла знакомая женщина и пригласила на домашние 

богослужение и я решила сходить и посмотреть, что это такое. После общения мне 

дали несколько христианских брошюр. Через несколько дней мне предстояла срочная 

операция в онкологическом диспансере. Всю ночь перед операцией я не могла 

уснуть, в моем сердце что-то происходило, и я просто стала молиться и обращаться к 

Богу. 

Операция прошла успешно и через 7 дней я была уже дома, и через месяц  я пришла в 

церковь на воскресное богослужение. В апреле 1997 г. я заключила Завет с Богом. 

Вся Слава Ему. В данное время вся моя семья рождена Свыше и служит Господу! 

Благодарю Бога за то, что Он по милости Своей меня простил и принял в Свою 

большую семью! Слава Богу, Он открыл мне истину и дал мне смысл в жизни. 

Спасибо Богу за все, что Он для меня сделал! Вся Слава, Хвала и Честь нашему 

Господу Иисусу Христу!           
              Надежда, "Благая весть", пос. Шахан, Казахстан 

Время разбрасывать камни, и время 

собирать камни. 

Екл. 3:5 "время разбрасывать камни, и время 

собирать камни; время обнимать, и время 

уклоняться от объятий". 

 Бог дал мне откровение на этот стих, когда мы 

взращиваем детей и отпускаем в мир. Не рассказав 

о Боге, потому что сами не знали о Боге, но 

пришло время, когда мы пришли к Богу и должны 

молить Бога за наших детей, чтобы они пришли и 

поверили и стали служить всем сердцем своим.  

С ноября месяца я нахожусь в отпуске без содержания и стала спрашивать у Бога, 

почему? И Бог дал мне ответ: Если я научусь служить детям своим, то я смогу 

служить Богу. 
Ирина, "Благая весть",  г. Караганда, Казахстан 
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Как я пришла к Богу 
Я пришла к Богу через подругу, прошедшую реабилитационный центр. Мои друзья 

Наташа и Сергей стали охладевать к Богу, и я их пригласила в церковь, которую 

посещает моя мама. С тех пор я и мои друзья посещаем церковь. Когда Бог дал мне 

первый раз говорение на языках, я отказалась, потому что мало ходила в церковь, но 

Бог дал мне откровение во сне: Я Сам знаю, что и когда тебе давать. После дня 

рождения, сидя в кресле, я молилась, просила у Бога сойти на меня, это  будет 

лучшим  подарком от Тебя, и я получила крещение Духом Святым. Молясь на многих 

языках, я попросила у Бога: «Оставь мне тот язык, который Ты хочешь дать мне». И 

Господь дал мне. Спасибо Господу за все, что он сделал для меня. 
Наташа Ким,  "Благая весть",  г. Караганда, Казахстан  

 

Баба Надя 

 
В нашей церкви было несколько стариц. Среди них была Надежда Кузьминична 

Драгунова. В церкви ее называли просто баба Надя. Жизнь ее была не простой, много 

лишений и горя повидала она на своем веку. Оттого и характер ее был не простой. Но 

в одном она всегда была постоянна, это в верности нашему Господу Иисусу Христу. 

В церкви она была почти с ее основания. Она знала всех членов нашей церкви 

"Благая Весть". Баба Надя умела хорошо молиться, в молитвах она всегда просила у 

Бога прощения. Баба Надя часто жертвовала на церковные нужды. У нас в церкви 

есть флейта и на приобретение этого инструмента баба Надя пожертвовала очень 

большую сумму, в то время когда сама очень сильно нуждалась в помощи. Господь 

никогда не оставлял ее, вел ее Своей могучей рукой. 2007 год был для нее очень 

тяжелым. Она жила в доме, где постоянно шел разгром квартир. У нее было печное 

отопление (печка), топить которую ей удавалось с большим трудом. С ней проживал 

сын Николай, с которым у нее были сложные отношения из-за пристрастия к 

алкоголю. Баба Надя любила и жалела сына, несмотря на их сложные отношения. 

Молила Господа о его спасении. Сестры и братья оказывали ей помощь, но баба Надя 

никогда не жаловалась! Всегда говорила: "есть хлеб и пенсия за это, Слава Богу!". В 

нашей церкви так же есть сестра Зинаида, у которой милосердное сердце и добрый 

характер. В очередной раз, посетив бабу Надю, она решила помочь ей в оформлении 

документов на квартиру и посоветовала ей согласиться переехать жить в "Центр соц-

адаптации одиноких и малоимущих граждан и инвалидов", проще говоря, в дом 

престарелых. Баба Надя согласилась. В этом ей оказали содействие сестры Зинаида и 

 Алла. В январе 2008 года сестра Надежда уже жила в доме престарелых. В начале ей 

там очень нравилось. Она жила в одной комнате с верующей женщиной из 

православной церкви. Женщина была слепая. Вместе с бабой Надей они молились. 

Баба Надя читала библию в слух. Но через 2 месяца баба Надя серьезно заболела. Она 

не могла выходить из комнаты, ноги ее очень сильно опухли. Она уже не могла 

посещать церковь, и это ее сильно огорчало. В последние месяцы ее жизни болезни 

мучили ее и поэтому она была в унылом состоянии, но Чудный наш Господь никогда  

не оставляет нас в самых трудных и отчаянных ситуациях. За несколько дней до 

смерти к ней пришли братья и сестры, молиться за нее. В тот момент, когда она была 

уже не в себе и даже не всех узнавала, она пришла в себя покаялась, отпустила сына 

из своего сердца и всех простила. И через несколько дней с миром водворилась у 
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Господа. Она умерла в августе, ей было 73 года. Слава Господу, что Он не опаздывает 

и принимает своих детей. В последний путь ее проводили сестры во Христе. 

Служения 

Поездка в Казахстан 
Милостью Божьей мне довелось посетить в этом году место, где я родился и вырос. 

Там сейчас ещѐ живут мои родители. Я полетел в Караганду на 60-летие моей мамы и 

имел возможность посетить Карагандинскую и 

Шаханскую церковь, познакомиться с 

Карагандинским пастором Владимиром 

Абиевым, Сергеем и Настей Крыловыми (они 

служат в Шахане).  

Особенной радостью для меня была поездка в 

мою родную Шаханскую церковь. Хоть там и не 

много людей, и условия в здании, где они 

собираются, оставляют желать лучшего: не 

хватает угля, чтобы было достаточно тепло, и 

денег, чтобы отремонтировать здание, но радует, 

что люди все ревностные.  В этой церкви зародилась и наша с женой вера. Моя жена 

уверовала в 1993 году, когда в Шахан приехала проповедовать группа в составе: 

Сергей Букас, Сафрон Рудковский, Валера Руссу 

и семья Качановых. А сам я уверовал, можно 

сказать, через свою будущую жену в 1994 году. 

Поженились мы с Наташей в 1996 году, пастор 

Сафрон Рудковский (тогда он был пастором в 

Шахане) благословил наш союз. Поэтому 

Шаханская церковь, как вы понимаете, для нас 

родная. А те люди, которые были там с самого 

начала и служили вместе с нами (я был в 

организаторской группе, а жена вела финансы), 

особенно дороги нам. Большой радостью было видеть их всех. Очень тепло они 

встретили и проводили меня, передав братский привет.  

 

Служение в мессианской общине 
Библия говорит нам, что бы мы могли возвеселиться с Его народом Втор. 32:43 

"Веселитесь, язычники, с народом Его; ибо Он отмстит за кровь рабов Своих, и 

воздаст мщение врагам Своим, и очистит землю 

Свою [и] народ Свой!".  Но, что бы можно было 

возвеселиться, нужно быть среди этого народа. 

Поэтому мы и решили посетить мессианскую 

общину Маранафа.  

С этой общиной нас связывают хорошие и 

дружеские отношения, которые уже длятся на 

протяжении шести лет. Каждый раз, когда мы 

приезжаем, то нас встречают как своих, а не как 
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гостей. 

Особенность общения с евреями заключается в том, что те, кто должны были хранить 

Божие обетования и рассказывать об этом другим. Но они, как не парадоксально, не 

исповедуют единого Бога. Поэтому каждый раз, когда мы посещаем общину, то 

всегда в непринужденной форме рассказываем им о единосущности Господа. 

Особенностью нынешнего посещение было то, 

что тему проповеди наш пастырь Сафрон 

Рудковский узнал непосредственно перед 

началом субботнего богослужения, или как они 

говорят шабата. В связи с этим перед началом 

проповеди пастырь объяснил всем о том, что 

проповедывать он будет путѐм, как он 

выразился «прямого переливания».  Он 

попросил, что бы церковь могла совершить 

молитву о нѐм. И молитва дала сильные результаты: проповедь была настолько 

сильной, что те закореневшиеся, но не правильные доктрины, жившие в слушающих, 

очень сильно пошатнулись. При этом пастырь ни разу не заглянул в Библию, цитируя 

священные писания по памяти, а слушающие проверяли правильность сказанного в 

соотвествии с Библией. Народ был очень вдохновлѐн и ободрѐн услышанным. После 

служения, как принято в общине, служение продолжилось за столами. В конце 

общения по инициативе мессианского служителя Леонида над нами была совершена 

особенная молитва под покрывалом, которая совершается в особенных случаях. 

Особый трепет приходит во время данного священнодействия. Так вот уже на 

протяжении долгого времени наши встречи проходят в благословенном русле, то мы 

приезжаем к ним, то они навещают нас.  

 

Импульсы 

И язык мой будет проповедывать правду Твою и хвалу Твою всякий день. Пс.34:28 

В Евангелии от Иоанна 1:1 написано: «В начале было Слово...». 

Слово - это инструмент коммуникации, с его помощью мы 

выражаем наши мысли вслух. В Эдемском саду у Адама  и Евы 

была привилегия общаться с Богом вербальным способом: 

человек говорил, Бог отвечал. После грехопадения 

человечество, увы, потеряло такую возможность, и 

двустороннее словесное общение оборвалось, Бог стал 

общаться только через пророков.  Прошли тысячелетия, прежде 

чем Бог вновь обратился к человечеству не через пророка, а 

Сам: на землю пришѐл Иисус. Мессия пришѐл проповедовать Царствие Божье. 

При вознесении то же самое Он повелел Своим ученикам, а именно идти и 

«проповедовать лето Господне благоприятное». 

По истечении 2000 лет это повеление не утратило свою силу, мы по-прежнему 
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должны нести людям благую весть. Сегодняшний день даѐт нам неограниченную 

возможность в этом преуспеть. Мы можем раздавать трактаты, рассылать 

электронные письма, транслировать христианские радио- и телепередачи. Есть ещѐ 

один способ стучаться в сердца людей, и именно им воспользовалась церковь г. 

Штадтольдендорф. Они решили евангелизировать посредством христианских песен.  

7 февраля 2009 года эта церковь провела евангелизационный концерт «Импульсы к 

жизни». Импульс - это толчок, это побуждение переродиться в новую жизнь, в жизнь 

с Христом. Соло, дуэтом, трио и целой группой прославления (церковь «Евангелие») 

братья и сѐстры поделились переживаниями, которые они имеют в Боге и призвали 

всех неспасенных сделать шаг навстречу Иисусу. Семя было посеяно, да взрастит 

Господь! 

       Марина Савченко, "Евангелие", Кѐльн, Германия 

 

На наши вопросы отвечают пастора 
Сафрон Рудковский, "Краеугольный камень", г. Милтон, США отвечает на 

интересующие нас вопросы. 

1. Интернет, какие опасности для христианина? 

Апостол Иоанн написал: "Весь мир лежит во зле". 

 

Апостол Павел: "Пользующиеся миром как не пользующиеся". 

 

Апостол Павел: "Все мне позволительно, но не все полезно, все позволительно, но 

ничто не должно обладать мной". 

В чем же опасность интернета? Я думаю, это зависит от того, как ты пользуешь 

интернет: 

 средство общения или связи; 

 источник информации; 

 все, что не полезно, а может быть и пагубно для тебя. 

К тому же очень важно учитывать, на сколько ты склонен к зависимости. Ведь 

погружение в интернет связанно со временем. Ну, а если рассматривать интернет как 

источник пропаганды греха, то это далеко не единственный источник. 

2. Доктрина имеет значение? 

Вопрос не совсем конкретный. Прежде всего, что означает слово доктрина? Толковый 

словарь русского языка - доктрина или догма означают: "Учение, научная концепция 

(обычно о философской, политической, идеологической теории), догмат - основное 

положение в религиозном учении, считающееся (церковью)  не приложной истиной и 

не подлежащей критике". 

Если автор этого вопроса имеет в виду под словом доктрина - исповедание Бога, то я 

бы сделал ссылку на Священные писания Втор. 6:4-9 "Слушай, Израиль: Господь, Бог 

наш, Господь един есть; и люби Господа, Бога твоего, всем сердцем твоим, и всею 

душею твоею и всеми силами твоими. И да будут слова сии, которые Я заповедую 

тебе сегодня, в сердце твоем. И внушай их детям твоим и говори о них, сидя в доме 

твоем и идя дорогою, и ложась и вставая; и навяжи их в знак на руку твою, и да будут 

они повязкою над глазами твоими, и напиши их на косяках дома твоего и на воротах 

твоих". И Ефес. 2:19-22 "Итак вы уже не чужие и не пришельцы, но сограждане 
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святым и свои Богу, быв утверждены на основании Апостолов и пророков, имея 

Самого Иисуса Христа краеугольным [камнем], на котором все здание, слагаясь 

стройно, возрастает в Святый храм в Господе, на котором и вы устрояетесь в жилище 

Божие Духом". Первый текст писаний показывает, какое значение этому придает Бог. 

Второй текст говорит об основании или исповедании нашей веры. Христианству 

известен тот факт, что в 325 году от Р.Х. Римская Католическая церковь вывела 

доктрину о троице или триедином Боге. Понятно, что протестантские христиане не 

исповедывают католицизм, но это выглядит так только на первый взгляд. Ведь в 

основу нашего верования ложится все-таки символ веры. Теперь вопрос: А какой 

символ веры лежит в твоей основополагающей истине? Никейский (325 год от Р.Х.)? 

Тогда - это католицизм. Апостольский? Тогда надо знать, а что же исповедовали 

Апостолы. 

3. Почему Моисей не вошел в обетованную землю? 

Втор. 32:51-52 "за то, что вы согрешили против Меня среди сынов Израилевых при 

водах Меривы в Кадесе, в пустыне Син, за то, что не явили святости Моей среди 

сынов Израилевых; пред [собою] ты увидишь землю, а не войдешь туда, в землю, 

которую Я даю сынам Израилевым". 

4. В откровении 2 и 3 главах записано обращение только для семи церквей. 

Почему именно 7 и кто эти церкви? 

Прежде всего, число семь символизирует полноту Божию. Ефес. 1:23 "которая есть 

Тело Его, ПОЛНОТА Наполняющего все во всем". Так же я рассматриваю эти 

послания, как семь периодов церкви. 

5. В книге Откровения описывается о конях рыжих, бледных, вороных и белых. 

Что это за кони и кто на этих конях? 

Читайте Захарию 6 главу и откровение 9 глава. Коротко ответить затрудняюсь. 

Думаю этот вопрос не для газеты. 

 В следующем номере будут опубликованны, присланные вопросы, а ответы на 

них будут в майском номере. Отвечать на вопросы будет Наталья Гливинская. 

 
Записки путешественника 

По святым местам 
 

Вот и объявили посадку на рейс Франкфурт - Тель-Авив.  Я беру свою ручную кладь 

и отправляюсь к нужным мне воротам. Сердце взволнованно стучит, и по дороге я 

размышляю, какие чувства испытывал израильский народ, когда покидал Египет и 

направлялся в страну, где течѐт молоко и мѐд. Конечно же, молока и мѐда в Израиле я 

не ожидаю, но предвкушаю много новых переживаний. Двери в салоне самолѐта 

закрываются, и я отправляюсь на встречу с исторической родиной Иисуса. Спустя 4 

часа вечерние огни Тель-Авива приветствуют меня в аэропорту Бэн Гурион, я 

глубоко вдыхаю и шепчу: «Шалом, Израэль!» 

Две недели отпуска – не такой уже большой срок, поэтому у меня каждый день 

распланирован. Своѐ знакомство с необычной страной я начинаю с прибрежного 

города Кесарии.  
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Кесария 

Сегодня - это богатый район с дорогими виллами, а тогда... История этого селения 

уходит своими корнями в 3 век до нашей эры. В то время Кесария была лишь 

небольшой крепостью на берегу Средиземного моря, но за 10 лет до рождения 

Иисуса царь Ирод (тот самый убийца младенцев) сделал из неѐ культурный центр 

Иудеи. Кесария привлекает туристов раскопками Иродовой крепости, нас же – 

христиан – она привлекает библейской историей. В Новом Завете есть много 

упоминаний об этом городе (Деян. 10), а ещѐ говорят, что в кесарийской библиотеке 

хранилась первая рукопись Евангелия от Матфея. 

Нетания, Тель-Авив-Яффо, Хайфа – замечательные, по-своему необычные города, но 

всех их по своему величию, конечно же, превосходит Иерусалим – историческая 

столица Израиля. Листая библейские страницы, мы так часто встречаемся с этим 

городом, что нам кажется, мы знаем каждый его квадрат. Мы плачем вместе с ним, 

вместе с ним и веселимся. Мы знаем, что на протяжении всей своей истории 

Иерусалим почти никогда не знал покоя. Спокоен ли он сегодня?  

   
Иерусалим 

Я иду улицами этого древнего города, слушаю гида, а душа моя плачет. Плачет она 

потому, что, как и 2000 лет назад, Иерусалим распинает Иисуса... и распинает ни 

гвоздями с молотком, а сувенирными лавками с иконами, крестами и маслом. Народ 

больше не кричит: «Распни!», он кричит: «Купи!». И люди покупают «спасение».  

Иерусалим стал аттракционом для туристов. Я больше не слушаю гида, а пытаюсь 

вспомнить пророчества об этом городе (Соф. 3 гл.): Я поднимаю свой взор на 

храмовую гору, смотрю на Дом Камня и понимаю, что Божьи слова действительно 

правдивы...  
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Следующий пункт в моѐм плане - Мѐртвое море.  

Мы выезжаем за пределы Иерусалима, и 

я диву даюсь: насколько же колоритен 

Израиль. Зелень сменяется редкими 

кустарниками, а потом и вовсе 

превращается в белую песчаную 

пустыню (Мтф. 3 гл.). Я с трепетом 

осознаю, что именно сюда Иисус был 

возведѐн для искушения. Я мысленно 

брожу по этим пустынным холмам и 

восхваляю Бога. Наш автобус начинает 

свой спуск к воде (Мѐртвое море - 

самый низкий участок суши – 420м 

ниже уровня моря).  

Мы проезжаем мимо Кумранских гор, в пещерах которых царь Давид прятался от 

своих врагов. Раньше эти места Писания я читала как военную сагу, а теперь вижу 

эти места воочию -  непередаваемые впечатления!!!  

     
 

                                      Кумранские горы                             Кумранские пещеры 
Спустя 2 дня я отправляюсь в город Давидов, называемый Вифлеем (Лук 2:4). Теперь 

это Палестинская территория и проезд туда обременѐн некоторыми бумажными 

формальностями.  Погода тоже не облегчает путешествия: идѐт снег. На это я не 

рассчитывала, но холод меня не пугает, и я смело шагаю по городским улочкам 

дальше. Я представляю как Иосиф и Мария, возможно по такому же холоду, бродили 

по Вифлеему в поисках ночлега. По-моему, Вифлеем так и остался не очень 

гостеприимным городом, ведь  христиан здесь практически не осталось.  

Мой дальнейший путь снова лежит в сторону Иерусалима. Сегодня я хочу побывать 

на Масленичной горе – Элион.  
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Место Гефсимании 

Здесь в Гефсиманском саду Иисус переживал свои самые скорбные моменты, здесь 

Он смирялся пред Отцом.  Гефсиманского сада как такового больше не существует, 

теперь на этом месте стоит православный монастырь, и лишь несколько оливковых 

деревьев напоминают нам о тех давних событиях. Меня удивляет тишина, царящая 

здесь, как будто сама природа скорбит о предательстве, которому стала свидетелем 

2000 лет назад. Устремив взор на Старый город, я вижу Золотые ворота. Они 

замурованы, как и сердца тех, кто не верит в жертву крови... Я знаю, что эта жертва  

была не напрасна и с улыбкой направляюсь к выходу: завтра мне предстоит путь в 

Галилею... 

Кругом снова зелень, хотя мы и едем в северном направлении, цвета кругом 

становятся более насыщенными.  

       
 

                                      Гора Фавор                                               Галилейское море 

В стороне от нас остаѐтся гора Фавор (1 Царств 10 гл.), чья дугообразная форма 

напоминает мне радугу - чудесный завет Бога с Ноем.   

Мы поднимаемся на холм в сторону Назарета, небольшого городка, но известного 

всему миру (Марк 6 гл.). По-видимому, ремесленничество так и остается самым 

главным занятием в этой местности, так как лавки переполнены самодельными 

изделиями. Мы проезжаем мимо Каны Галилейской (Иоанн 2 гл.) и подъезжаем к 
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Геннисаретскому озеру. Дымка скрывает его от глаз туристов, тем самым, навивая 

какую-то таинственность.  Здесь, в Капернауме, Иисус встречался со Своими 

учениками, здесь, в синагоге, Он проповедовал людям Царство Божие, здесь, на 

Галилейском море, Он ходил по воде... 

    
 

      Раскопки синагоги в Капернауме            Я у раскопок синагоги в Капернауме 
Двух недель оказалось недостаточно, чтобы пройтись по всем страницами Библии. 

Мне, например, так и не удалось побывать на Иордане... Но ничего, будет повод 

приехать ещѐ раз.  

Снова объявляют посадку на самолѐт, в этот раз рейс Тель-Авив – Франкфурт, я беру 

свою ручную кладь и отправляюсь к воротам.  Переполненная впечатлениями, я 

сажусь на своѐ место и грустно улыбаюсь. Мне грустно, потому что вместо Живого 

Бога на святых местах, я увидела аттракцион... А улыбаюсь я потому, что осознаю, 

несмотря на всю эту сувенирную мишуру, я всѐ равно увидела Живого Бога. Ведь Он 

в нерукотворных храмах живѐт, а в наших сердцах...                                                
        Марина Савченко, церковь «Евангелие», Кѐльн, Германия  

Творчество 
 

Ответы на кроссворд, опубликованный в христианской  газете 

«Живые камни»  N° 2 
По-вертикали: 1. Сретение. Исх.19:17; 1.Фес. 4:17 2. Рыба. 3. 

Милость. 4. Лоно. Лк. 6:38. 5. Евангелие 6. Лаван. 7. Рог. Цар. 

16:1; 3. Цар. 1:39 

По-горизонтали: 1. Пакибытие ("паки" от слав. - вновь) Мтф. 

19:28. 2. Мрак. Исх. 20:21. 

3. Обличение. 4. Чело. Иез. 3:8,9; Откр. 13:16. 5. Синай. Исх. 

19:18. 6. Тварь. Рим. 8:23  

7. Нагаиил. Чис. 21:19 
      Лидия Ашенбреннер, «Евангелие», Кѐльн, Германия 



27 

 

 

Обида. 
Обида - это не от Бога, 

Обида от тебя идет. 

Ты изменись, поверь ты в Бога, 

Обиду Он и уберет. 

Приди к Нему, приди ты снова, 

Открой ты сердце для Него. 

Любовь свою Он изольет, 

Чтоб принял ты Христа всего! 

Чтоб смог излить Он Духа Божьего,  И 

ты прими, прими Его. 

Ведь только Господу возможно 

Благословить тебя всего. 

Обидой можешь ты закрыться, 

Обида станет как стена, 

А за стеной ты не услышишь, 

Живого Бога никогда. 

Покайся и отдай обиду! 

В Христе ли все разрешено, 

Благословенья изольются, 

И во Христе получишь все. 

 

Молитва за Церковь 
Молю Тебя за братьев и сестер, 

Молю, прошу, верни их в Божье лоно. 

В ту церковь, где познать могли Христа 

И Бог - Отец родился в них тогда. 

Прошу, молю, Ты дай им покаянье 

Прошу, молю за каждого из них, 

Ведь любишь Ты, Отец, свое создание, 

И кровь Христа очистит тоже их. 

Прошу, молю возьми Ты их на руки 

И помоги им встать на путь 

Лишь только Твой. 

Ты утверди и укрепи их хромощие 

ноги, 

И руки тоже подержи, Господь родной. 

Воззвать могли, 

Воззвать лишь только сердцем, 

Прощения  просить у Господа Христа 

По милости Он всех прощает снова, 

Греха Он не вспомянет никогда. 

Чтоб снова Твои  дети все вернулись 

В ту церковь, где когда-то родились. 

Взыграла ревность по Господу Живому, 

Не отошли, чтоб никогда они. 

Найти смогли, найти лишь только Бога. 

Родился в их сердцах когда-то Он один, 

И светом освятит Он путь далекий, 

Он примет всех, кто верит и идет за 

Ним. 

Молю, Господь, 

Молю за братьев и сестер, 

Молю, Ты приведи нас всех в обитель, 

Молю, не потерялись, чтоб в пути, 

Прошли свой путь и были победители 

Биллер Ирина. г. Караганда 
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ББИИББЛЛЕЕЙЙССККИИЙЙ  ККРРООССССВВООРРДД  
 По горизонтали: 1. Имя царя Иоакима, прежде чем он занял престол своего отца, 
при помощи Фараона Нехао, царя Египетского (4 Цар.23:34). 3. Дочь Зоровавеля, сына 
Федаии, из потомства Давида, сестра Мешуллама и Ханании (1 Пар. 3:19). 4. Сын Ахитува, 
достигший звания первосвященника во дни Давида и Соломона (2 Цар. 8:17). 6. Отец 
Иоанна Крестителя (Лк. 1:5). 9.Цепкое колючее растение (Мтф. 7:16). 11. Один из сынов 
Симеона (Быт. 46:10). 13. Дерево, из которого был построен Ноев ковчег (Быт. 6:14). 15. 
Первенец Ханаана, сына Хамова. (Быт. 10:15, 1Пар. 1:13). 16. От.....поколение Фаллуево (Чис. 26:5). 17. 
Третий сын Сима, сына Ноева, от которого произошел Авраам (Быт. 10:22-24).  19. Дикий 
кабан (Пс. 79:14). 21. Один из сыновей царя Давида от Вирсавии и предок по прямой 
линии от Иисуса Христа (Лк.3:31). 23. Третий драгоценный камень во втором ряду камней 
судного наперсника первосвященника (Исх. 28:18). 25. Благовонное вещество (Мтф 2:11). 27. 
Нечестивый делает дело ненадежное, а сеющему правду - ....... верная (Пр.11:18). 28. 
Теперь мы видим как бы сквозь тусклое ........ гадательно (1 Кор. 13:12). 29. Сестра Лазаря и 
Марии (Лк 10:38-42). 30. Семь дней (Быт. 29:27). 

 
  

По вертикали: 1. Сын Исава и Ады (Быт.36:4). 2. Надзиратель во дни царя Озии (2 Пар. 26:11). 3. 

Душистое садовое растение (Песн.4:14). 5. Чем Давид одолел Голиафа (1Цар. 17:50). 7. Сын 
Халева и отец Бефгадера (1Пар. 2:51). 9. Одна из наложниц Саула, от которого имела двух 
сыновей Армона и Мемфивосфея (2Цар.3:7). 10. Сын Нахора, рата Авраамова (Быт. 22:22). 
11.Идол (Втор.9:12). 12. Особая одежда на груди первосвященника с 12-ю различными 
драгоценными камнями (Исх. 28:4). 13.Греховное чувство против ближнего (Пс. 89:11). 14. Одна 
из книг Ветхого Завета (женское имя). 18. Имя первого человека (Быт. 2:25). 20. Кто трижды 
отрекся от Иисуса (Ин 13:38. мтф.26:75). 22. Из потомства Сима, сын Нахора, отец Аврама, 
Нахора и Арана (Быт. 11:24-32). 23. Какое новое имя дал Бог Авраму (Быт. 17:5). 24. Покрывало 
при входе в Скинию  (Исх. 26:36,37). 25. Второй сын Иакова от Лии (Быт. 29:33). 26. Четвертый сын 
Давида от Аггифы (2 Цар. 3:4).             
           Составила Юлия Мерц, г. Бюнде, Германия 



29 

 

Игра букв 

Прочитай каждое предложение снизу. Если оно правильное - обведи букву из 

столбика П. 

Если оно неправильное - обведи букву в столбике Н. 

Затем напиши все обведенные буквы по очереди в строку, и ты узнаешь что-то 

интересное. 

                                                                                                            П        Н 

  

1.Даниил был главным министром в государстве.                       Б          А 

2.Царь был врагом Даниила.                                                           Р          О 

3.Другие министры и князья завидовали Даниилу.                      Г          Л 

4.Даниил молился три раза в день.                                                 Д          К 

5.Царь подписал новый закон.                                                        А         С 

6.Закон запрещал молиться в течение года.                                  В          С 

7.Даниил боялся молиться.                                                              И          Т 

8.Даниил молился перед своим окном.                                          С          Е 

9.Враги Даниила сказали царю, что  он молится                          М         Л 

10.Царь спас Даниила.                                                                      А         Е 

11.Даниил был брошен в ров ко львам.                                          Л         Х 

12.Царь не мог спать.                                                                        О          Р 

13.Бог хранил Даниила.                                                                   С          И 

14.Царь сказал, что все должны поклоняться Богу Даниила.       Т          А 

15.Бог благословил Даниила за его смелость.                                Ь          Р 
"Благая весть", пос. Шахан, Казахстан 

 
Это интересно 

Универсальные законы Вселенной 
А ВСЕ-ТАКИ БОГ ЕСТЬ... 

Универсальные законы Вселенной есть 

свидетельство существования Творца. Все 

законы естествознания можно рассматривать в 

качестве следствия шести универсальных 

законов. 

Закон причины и следствия 

Каждое следствие является результатом 

количественно и качественно большей 

причины или причин. Возможны различные 

формулировки этого закона. Например: "Любое явление имеет источник больший, 

чем само явление" или "Причина всегда больше следствия". Рассматривая законы 

термодинамики, мы видим, что проявлением этого всеобщего закона является первый 

закон термодинамики, говорящий о том, что тепло переходит от более горячего тела к 

менее горячему, а не наоборот. В соответствии с этим законом: 

Первопричина безграничного пространства должна быть бесконечной. Первопричина 

всеобщей взаимосвязанности должна быть вездесущей. Первопричина бесконечной 

сложности должна быть всеведущей. Первопричина моральных ценностей должна 
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быть моральной. А первопричина духовных ценностей - духовной. 

В связи с этим законом, возникает вопрос: "Могут ли в основе человеческой 

духовности лежать простые неорганические элементы?" 

Библейский взгляд на мир приводит к следующей формулировке: "Творение 

(следствие) предполагает наличие Создателя (большей причины)". 

Закон относительности 

Все эталоны, касающиеся размеров, местоположения, времени и движения во 

Вселенной, относительны, а не абсолютны. Теория относительности Эйнштейна 

является наглядным представлением этого закона. В связи с этим законом, Вселенная 

сама по себе не может быть абсолютной, и она должна существовать относительно 

абсолютного стандарта. Христиане видят такой абсолютный стандарт в вечном 

Создателе - Боге. 

Закон сохранения и превращения энергии 

Все, существующее во времени и пространстве, представляет собой энергию, и все, 

что происходит, есть превращение энергии. 

Энергия может переходить из одной формы в другую, но не может быть ни сотворена 

вновь, ни разрушена. Всеобщий характер энергии и ее неизменность является для нас 

свидетельством о могущественном Творце. В энергии, которая была сотворена в 

первый день творения, мы видим ту энергию, которая неотделима от материи. Это 

химическая, ядерная, тепловая, кинетическая и другие виды энергии. 

Закон классификации и порядка 

Категории природных явлений могут быть расположены в виде упорядоченных 

систем классификации. Действие этого закона делает возможным применение 

принципа системного подхода ко всем объектам и явлениям окружающего мира. 

Существование этого закона говорит верующему человеку о мудрости Создателя, 

положившего этим законом основу для развития науки. 

Закон всеобщей скоординированности 

Каждый элемент творения находится в гармонии с окружающим миром и абсолютно 

приспособлен к условиям, в которых он существует. Об этом свидетельствует, 

например, совершенное устройство нашего глаза, который сам является 

свидетельством высочайшего инженерного искусства. В тоже время, изменение 

внешних условий, например, освещенности комнаты не приводит к нарушению его 

функции, а приводит в действие механизм приспособляемости. При сильной 

освещенности зрачок сужается, а при слабой - расширяется. Замечательные 

свидетельства точнейшего инженерного расчета мы видим во Вселенной при анализе 

размеров, расстояний и движения планет и солнца. Скоординированность всех 

элементов и систем в природе служит подтверждением высочайшего разумного 

инженерного искусства Творца. 

Закон всеобщей зависимости 
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Все объекты и явления окружающего мира нуждаются во внешнем источнике 

энергии. Проявлением этого закона на макроуровне является второй закон 

термодинамики, который говорит о невозможности создания людьми вечного 

двигателя. Такой наибольший, абсолютный, всеобщий, разумный источник 

христианское мировоззрение видит в Творце всего - триедином Боге. 

Бог создал совершенный мир и дал законы его функционирования. К сожалению, 

мировоззрение ученого может исказить трактовку наблюдаемых им явлений. Будучи 

уверенным в самодостаточности природы, за явлением можно не увидеть причины - 

разум Творца, являющегося источником любой энергии, и рассуждать лишь о 

способности природы к самоорганизации, естественному отбору, о существовании в 

природе разумной "тонкой подслойки". Под влиянием господствующей парадигмы 

легко не принять абсолютных библейских принципов и за стройным разнообразием и 

общими признаками объектов и явлений увидеть не вездесущего единого Творца, а 

эволюцию. Однако все это не может служить основанием для пессимизма. Новейшие 

открытия ученых, углубление наших представлений об окружающем мире с 

неизбежностью открывают нам новые качества Творца, свидетельствуют о Нем. 
Е. Г. Морозова 

Материал подобран со страниц Интернета и обработан Рудковской Юлией                

"Краеугольный камень", г. Милтон, США 

 

Кома - лифт между землей и небесами 
 Лети к Нем, душа моя, и новой возвращайся! 

 

Когда несколько лет назад днепропетровчанин Анатолий 

Никитин вышел из комы, то стал рисовать, как 

профессиональный художник. Многие уверены, что в том, 

другом измерении умершие художники передали ему свой 

удивительный дар. Впрочем, у самого творца объяснений 

родившимся способностям нет. Сдержанно комментируют 

случившееся и ученые. Природа этого явления настолько мало 

изучена, что сегодня даже некоторые медики зачастую 

воздерживаются называть кому болезнью. А если нет, то тогда 

что же? 

Генератор личности работает вопреки здравому смыслу и 

науке 

Таких историй в мировой медицинской практике великое множество. И все – какие-

то спонтанные, словно кто-то намеренно вырвал из контекста несколько страниц, да, 

причем самых важных, и теперь понять общий смысл попросту невозможно. Житель 

Днепропетровска Анатолий Никитин – не единственный, кто прошел сквозь кому, как 

через генератор личности,  и вышел из нее другим человеком. Всю жизнь жил 

лозунгами, не работал, а пахал геодезистом и не то, что рисовать, о рыбалке никогда 

не мог и помыслить. Инфаркт и как результат – затяжная кома – полностью изменили 

сознание Никитина. Теперь ему впору открывать галерею своих картин, но откуда 

этот дар, объяснить новоявленный художник не может.  

Конечно, можно спорить до хрипоты, утверждая, что это лишь совпадение, что устал, 

а новая жизнь после затяжной болезни явила новые горизонты, и человек раскрылся с 
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другой стороны. Можно и вовсе уйти в запредельные дали, ведь мы, чего там 

лукавить, прекрасно понимаем, что другая реальность – вполне объективна и имеет 

право на существование. Тем не менее, многое по-прежнему остается за пределами 

человеческого сознания. Медицина же с ее супервозможностями, современными 

диагностическими премудростями старается воздерживаться от пространных 

комментариев. Быть может, у нее их просто нет. Когда в Польше после 19 лет 

проведенных в коме пришел в сознание бывший путевой обходчик Ян Гржебски, 

врач, наблюдавший пациента, сказал, что предвидеть такой поворот событий не мог. 

Значит, при всех достижениях современной науки лечение мозга остается тайной? И 

процессы 

жизни и болезни мозга по-прежнему плохо поддаются прогнозу? 

Прямая речь 

Нейрохирург, невролог, профессор НИИ нейрохирургии имени Н. Бурденко РАМН 

Леонид Лихтерман 

- Я понимаю тягу журналистики к сенсациям, но надо быть точным. Я утверждаю: 

человек 19 лет в коме - это абсолютная чушь. Потому что кома, даже самая 

длительная, обычно прекращается через месяц. На смену ей приходит другое 

бессознательное состояние - вегетативный статус. При коме управление дыханием 

и другими жизненно важными функциями нарушено. При вегетативном статусе 

сердечно-сосудистая деятельность, дыхание, работа желудочно-кишечного тракта 

стабилизируются. Единственное, что отсутствует, - психическая жизнь. Организм 

живет, как растение. И это может длиться долго: месяцы, годы, даже 

десятилетия. За те полвека, которые я в неврологии, в этой сфере произошли 

фантастические изменения. Мы можем теперь видеть мозг, не вторгаясь в него, 

через кости черепа. Это огромное благо для больных. Ведь раньше сама постановка 

диагноза была болезненной кровавой процедурой.  

Сейчас мы имеем абсолютно безопасный процесс диагностики, обеспечивающий 

высокую точность. Можно видеть любые зоны мозга, нервные пути, несущие его 

приказы. Если какой-то участок поврежден, мы видим, как он смещен, как он 

"похудел". Видим, где находится центр речи, центр движения. При операции важно 

не задеть, не повредить их. Под воздействием опухоли или гематомы они 

смещаются - может возникнуть паралич. А если удалить опухоль или гематому, все, 

образно говоря, встает на свои места - и паралич исчезает. Значит, прогноз 

возможен, хотя очень сложен. Ну, скажем, никто не отменял понятия здравого 
смысла.  

Однако иногда он проигрывает научным знаниям. Теперь благодаря современным 

методикам у нас стали выздоравливать практически все больные! Оказалось, что 

возможности восстановления организма огромны. И естественные механизмы 

выздоровления (по научному это называется саногенезом) делают все тоньше и 

надежнее, чем инструмент хирурга. И тут опять парадокс: новые успехи 

порождают и новые проблемы. Ведь раньше пациентов в коме или длительном 

вегетативном статусе почти не было - они просто не выживали. Теперь их тысячи. 

И само их существование порождает множество проблем: медицинских, 
психологических, этических... В этой ситуации нужно еще и помогать семье. 
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Переход во времени и пространстве поможет найти любовь 

У физика и историка науки Томаса Куна на сей счет 

другая точка зрения. Как он отметил в одной из своих 

работ, «несмотря   на   технологические  успехи,  

научные  дисциплины   вовсе   не обязательно 

приближают нас к более точному описанию реальности. 

А миф  - не  выдумка, а логически завершенная 

установка  сознания,  как бытия». Так что, 

многочисленные рассказы не только о чудесном 

исцелении людей, находившихся в коме, но и обретении 

после этого практически новой жизни – это отнюдь не 

мифические легенды, придуманные журналистами. К 

тому же, те, кто через это прошел, совершенно уверены, 

что в обычный жизненный процесс вмешалось чудо. 

Известный футболист Сергей Березин, который получил 

серьезную травму и находился некоторое время в коме, утверждает, что после 

коматозного состояния люди, если и не становятся талантливыми музыкантами или 

художниками, но словно бы начинают жить с удвоенной силой. Откуда она, эта сила,  

– вот загадка. Солнцеед-целитель-пирамидолог Николай Долгорукий в Украине 

уверен, что - в человеческой душе. Николай Николаевич, общаясь с ходоками, 

непременно старается объяснить каждому, что все реальности, которые существуют, 

а они существуют, были созданы Богом. Просто не каждому человеку дано 

проникнуть в другие миры, и совершенно не многие понимают, что вообще когда-то 

там были. Безусловно, ко всем этим утверждениям можно 

относиться скептически. Я и сама, чего там юлить, с 

долей иронии отношусь к народной медицине и уж тем 

более солнцеедам. Но ни в коей мере не могу отрицать и 

очевидных фактов. То, что мы чего-то не понимаем, вовсе 

не означает, что этого нет и быть не может.  

Один из наиболее компетентных ученых в области 

необычных состояний сознания, психолог, 

использующий медитативные практики в работе, А. 

Миндел вообще опровергает бытующее мнение о том, что 

человек в коме находится в бессознательном состоянии. 

Он уверен, что люди попросту находятся в измененном 

состоянии сознания и испытывают важные и значимые 

переживания. За свою многолетнюю врачебную практику 

он разработал немало методов, которые позволяют исследовать внутренние 

пространства, через которые мы движемся в своих сновидениях и других состояниях. 

Значит, кома – это наша жизнь сразу в нескольких измерениях, и, продолжая 

существовать в своем привычном теле, наша душа шатается по непонятным 

закоулкам? Отчего же, не каждому удается вернуться в реальность? Или они просто 

не могут этого сделать?  

Сказано 
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Психолог, кандидат технических наук, директор центра «Солнечный ветер» в 
Санкт-Петербурге Галина Федорова 

- Здесь готовых  рецептов не существует. И все же есть три правила,  которых я 

придерживаюсь в работе  с комой: это установление контакта с душой пациента, 

работа со всей  семьей и установление между всеми ними  новой связи. Символически 

это словно создание  новых отношений в семье,  новой связи между душой и Землей, 

которая и есть ее дом. Состояние комы - это переход между жизнью и смертью, 

или  от жизни к жизни. Он может длиться не один месяц,  и в этом случае будет 

являться тяжелым  испытанием  для  семьи и близких  людей. В этот период  кома 

ставит много вопросов перед теми, кого поглотила и кто ждет возвращения: 

«Хотите ли  узнать, что там – за смертью? Это конец или нет? Почему Я здесь?  

Отважитесь ли вы любить снова? Готовы ли вы вернуться?».  И самый главный 

вопрос для родных человека, который находится в коме: «Готовы ли вы принять его 

обратно таким, каким он стал? Вы готовы отдать себя?». Кома будет терпеливо 

ждать и не даст  двинуться  с места, пока  не получит ответа на свои важные 

вопросы, пока не наступит равновесия, не создастся брак между небом и землей, 

духом и материей, пока не восстановятся связи тела – разума - души- духа.  В такие 

часы или даже месяцы комы таинственные процессы происходят в глубинах нашей 

души. И, хоть процесс очень опасен, любовь все же в виде принца и просветленного 

сознания может пробудить нас от сна. Как теперь мне представляется задача 

психолога  -  помочь родителям, близким найти ответы на вопросы комы,  

отыскать любовь, позволяющую  душе  сделать выбор и совершить  переход во 
времени и пространстве. 

Казалось бы, все так просто: душа, любовь, которая творит чудеса и спасает от 

многих бед и способна вырвать из небытия. Очевидная связь. Но наука отрицает 

существование божественного, потому что наука говорит: «Есть лишь два 

подразделения: познанное и непознанное. Если есть какой-то Бог, мы откроем его при 

помощи лабораторных методов. Если он существует, наука откроет его». Мистики со 

своей стороны говорят: «Что бы ты ни делал, что-то в самом основании 

существования всегда будет оставаться непознаваемым – тайной». И если мистики 

неправы, тогда, я думаю, наука разрушит сам смысл жизни. Если нет тайны, 

разрушен весь смысл жизни и вся ее красота. Хотя, быть может, разгадав все загадки, 

в том числе комы, человек станет еще величественнее. Берут большие сомнения: а 

зачем и есть ли в этом какой-то особый смысл? 
Людмила Оборец 

Материал подобран со страниц Интернета и обработан Л. Ашенбреннер, Кѐльн, Германия 

Ибо, что можно знать о Боге, явно для них, потому что Бог явил им. Ибо невидимое Его, 

вечная сила Его и Божество, от создания мира через рассматривание творений видимы,… 

(Рим. 1:19,20) 
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Найдено 12 секретов роста больших общин 
Международное служение "Благословение Отца" провело масштабные исследования 

материалов, исследований и руководств по изучению и росту церкви. Участники 

собрали вместе и проанализировали исследования разных институтов "ИБО", "ИРО", 

"ЕРО" за разные годы, а также проанализировали особенности тысяч больших 

церквей по всему миру. Так, были найдены двенадцать общих особенностей больших 

и растущих церквей, - сообщает специально для Христианского Мегапортала 

invictory.org Служение Благословение Отца 

После этого участники наблюдали за небольшими церквями в разных частях земного 

шара и были удивлены тем, что именно эти 12 особенностей отсутствовали в 

небольших церквях или этим принципам не предавалось особого значения. 

"Мы не утверждаем, что это ключи к росту вашей церкви, но мы считаем, что эти 12 

особенностей заслуживают, чтобы на них обратили внимание,- говорят 

исследователи. 

Завоевание душ для Христа. Вся церковь вовлечена в спасение душ, и это есть их 

главное видение.  

Четкое видение церкви. Вся церковь знает, что им нужно делать, и все полностью 

концентрируются на выполнении своей задачи. 

Обучение служителей. В церкви создана сильная образовательная система для 

обучения и совершенствования служителей. 

Вовлечение новых членов в служение церкви. Церковь сразу привлекает новых 

членов участвовать в жизни этой церкви и помогает им найти свое место в церковных 

служениях. 

Созидание отношений в церкви. Церковь имеет разнообразные служения и 

программы, позволяющие всем членам церкви быть в тесном контакте друг с другом. 

Эти программы и служения затрагивают абсолютно весь контингент церкви. 

Созидание веры, посвящения и отдачи в общине. На эти сферы делается особое 

ударение, как на важнейшие качества настоящего христианина, благодаря которым 

он сможет приносить много плода. 

Вдохновляющее богослужение. Не имеет значение, какая была тема проповеди, 

какой был ход служения, люди остаются вдохновленными от служений и им хочется 

приходить в церковь снова. 

Пастор является авторитетом. Церковь реально любит, почитает и поддерживает 

пастора. Пастор уважаемый и авторитетный человек. 

Домашние группы (ячейки). Церковь имеет сильную и здоровую систему домашних 

малых групп. 

Служения, отвечающие на потребности людей. Церковь имеет развитую 

инфраструктуру. Церковь имеет те служения, которые реально восполняют духовные, 

http://www.invictory.org/
http://imbf.info/
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душевные и физические потребности членов церкви. 

Месторасположение церкви. Церковь, как правило, находится в густонаселенном 

месте или районе города и имеет удобное расположение и удобные транспортные 

пути. 

Реклама церковных собраний и проектов. Церковь приглашает на служения через 

СМИ, плакаты, по электронной почте, через различные программы и события. 

Участие в общественной жизни города и страны также становится своего рода 

рекламой для церкви. 

В конце хочется добавить, что эти 12 принципов не что-то простое, что можно просто 

скопировать. Требуется много работы для того, чтобы сделать церковь здоровой и 

крепкой, чтобы она стала способна принять и удержать множество душ. 

Господь готов приводить в церковь еще больше людей, но церковь должна быть 

готова к этому. Господь дает нам столько, сколько мы сможем принять и удержать. 

"Но Он желает дать больше,"- говорит исследовательская группа. 
Материал подобран со страниц Интернета и обработан Белецким Петром "Путь Господень",         

г. Сакраменто, США 

 

История Иерусалима 
 

Иисус же сказал им: видите ли, все это? Истинно говорю вам: не останется здесь камня на  камне; все 
будет разрушено     (Матф.24:2) 

 

Иерусалим (Ерушалаим) – «Город Великого Царя», «радость всей земли» (Пс. 47:3, 

Пс. 121), святой город (Неем. 11:1, 18; Мтф. 4:5; 27::53), из которого слово Господне 

должно распространяться по всей земле (Ис. 2:3) ради Того, Который там был 

распят (Откр. 11:8; Лк. 24:47). Об Иерусалиме мы знаем, что это был царский город 

евусян (иевусян) и назывался  И е в у с (Суд. 19:10 и дал., 1.Пар. 11:4 и дал., Нав. 

18:28). Он, называется также Салим (Пс. 75:3); может быть и в Быт. 14:18 говорится о 

нем.  

После покорения Палестины* при разделе, он был отдан во владение колена 

Вениамина и находился на самой границе с коленом Иудиным (И.Нав. 18:16;28). 

Поэтому некоторым образом, он считался городом колена Иуды (15:8). Так, 

например, у И.Нав. 15:63 сказано, что сыны Иуды жили в Иерусалиме вместе с 

иевусеями, потом в  Суд. 1:8 , что сыновья Иуды покорили и сожгли город и в стихе 

21, что  сыновья Вениамина не могли выгнать иевусеев, но жили вместе с ними в 

Иерусалиме. 
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   Иерусалим расположен вокруг и севернее гор Сион (собственно город 

Давидов) и Мориа, расположенной на северо-восток от Сиона. Эти две горы в 

древности были соединены мостом и обнесены стенами. В дальнейшем город 

распространялся еще дальше на север и его стены несколько раз перестраивались.  

Иерусалим, расположенный на горах, особенно крутых с южной стороны, считался 

всегда очень надежной крепостью. Благодаря расположению и хорошим 

укреплениям, прошло долгое время, пока израильтяне стали единовластно владеть 

городом. Только  когда Давид взял крепость Сион (2.Цар. 5:6, 9), Иерусалим оказался 

вполне во власти израильтян. Но в своей истории он подвергался многим 

нашествиям и разграблениям: египетским царем Сусакимом около 928 г. до РХ 

(3Цар 14.25-26), филистимлянами и арабами около 845 г. до РХ (2Пар 21.16-17),  

сирийцами около 803 г. до РХ (2Пар 24.22-23), израильским царем Иоасом около 

790 г. до РХ (4Цар 14.13-14), снова египетским царем Нехао около 608 г. до РХ (2Пар 

36.3-4) и, наконец,  халдеями под предводительством Навуходоносора в 606 г. и 586 

г. до РХ (2Пар 36.6-7,10,13-20). В этот последний раз Иерусалим и его храм были 

разрушены до основания, но через 70 лет - в 536 г. до РХ часть иудеев по повелению 

персидского царя Кира вернулись с Зоровавелем в Иерусалим и в период с 520 г. до 

516 г. до РХ храм и частично город были восстановлены. 

 В 332 г. до РХ Иерусалим был взят (но на этот раз не разрушен) Александром 

Македонским, а после его смерти захвачен около 301 г. до РХ одним из его 

преемников - Птолемеем, царем египетским. В 198 г. до РХ Иерусалим захватил 

Антиох Великий из династии селевкидов. А  в 178 г. до РХ Антиох Епифан подверг 

Иерусалим разрушению (снес городские стены) и осквернил храм, поставив в нем 

чуждые алтари и начав приносить в жертву свиное мясо (подражая некоторым 

греческим культам). Под водительством Маккавеев  в 165 г. до  РХ Иерусалим вновь 

обрел независимость и в течение 100 лет управлялся потомками братьев Маккавеев. 

 В 63 г. до РХ город был взят римлянами под предводительством Помпея. 

Вступивший с их дозволения на престол в Иерусалиме в 37 г. до РХ Ирод Великий 

приложил много стараний к восстановлению города и храма. Около 20 г. до РХ он 

начал основательную перестройку храма (Ин 2.20), обильно украшая его 

драгоценными камнями и золотом, но в 70 г. по РХ, как и было предсказано 

Господом, город и храм (в ходе так называемой Иудейской войны) были до 

основания, более жестоко, чем когда-нибудь ранее, разрушены римлянами под 

водительством будущего императора Тита.  
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Уцелели лишь три башни и часть западной стены, известная ныне как "стена 

плача", в которой по народному преданию есть несколько камней из храма 

Зоровавеля, а может быть и первого. После этого евреи вскоре получили возможность 

возвратиться в Иерусалим  и в 135 г. под 

начальством Бар-Кохбы, который выдавал  

себя за Мессию, поднял мятеж иудеев 

против римлян, и те в отместку вновь 

разрушили Иерусалим, убили более 580 

тыс. человек, а место, где был храм, 

вспахали плугом. По приказу императора 

Адриана место было названо Элия 

Капитолина и появление в этом городе 

иудеям было запрещено под страхом 

смерти. Для дополнительного осквернения 

бывшего места храма там был заложен храм 

Юпитеру. Он приказал всю территорию между Средиземным морем и рекой Иордан 

называть «Палайстина» (латинский вариант греческого названия). Переименование 

было проведено с целью стереть память о существовании Иудейского царства. В 

326 г. По РХ при императоре Константине Иерусалим вновь получил свое прежнее 

название, а мать его, Елена, построила церковь над гробом Христа. Когда   Юлиан 

Отступник в 363 г.  начал, вопреки словам Христа, строить еврейский храм, его 

попытка, по свидетельству современников-летописцев, была уничтожена 

землетрясением и огнем, вышедшим из земли. 

  В 637 г. Иерусалим был захвачен магометанами под предводительством 

калифа Омара и с тех пор остается под их владычеством. С арабским завоеванием, эта 

территория превратилась в провинцию халифата — Фаластын (арабская форма 

названия Палестина). 

В 1897 году в Базеле (Швейцария) был созван Первый сионистский конгресс, 

положивший начало сионистскому движению. Цель сионистского движения – 

образование в Эрец-Исраэль (Израиль) еврейского Национального очага. 

29 ноября 1947 года Генеральная Ассамблея ООН приняла резолюцию о 

разделе территории Эрец-Исраэль (Израиль) на два государства – еврейское и 

арабское. 

14 мая 1948 года провозглашено создание независимого государства Израиль. 

 С 20 июля 1949 года Иерусалим был разделен на две части: западную – 

израильскую и восточную – иорданскую. 

 

 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B7%D0%B5%D0%BC%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D0%BC%D0%BE%D1%80%D0%B5
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BE%D1%80%D0%B4%D0%B0%D0%BD_%28%D1%80%D0%B5%D0%BA%D0%B0%29
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D1%83%D0%B4%D0%B5%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D1%86%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE
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Мечеть Омара в Иерусалиме                Золотой купол - Мечеть Аль Якс, и шпиль храма Гроба Господня 

 

 
Иерусалим - старинные главные ворота Иерусалима                              И такое бывает в Иерусалиме 

 В Библии также говорится о горнем Иерусалиме, который «мать всем нам» 

(Гал. 4:26), о небесном Иерусалиме, к которому верующие приступили уже в этой 

жизни (Евр. 12:22) и о новом Иерусалиме, нисходящем с неба на землю (Откр. 

3:12;21:2,10), в котором не существует никакого храма, а Бог со Своим Агнцем 

является храмом (Откр. 21:22). Все это рисует нам царствие Божие при его начале и 

при его конце красками, взятыми из описания любимого евреями Иерусалима (Откр. 

20:8). 

Для справки: 

Палестина* Первоначально это название обозначало только узкое побережье в юго-

западной части Ханаана,  между Яффой и египетской границей – Палешет или земля 

филистимская (Ис. 14:29; Иер. 25:20), но благодаря тому, что страна была 

расположена при море, на пути между Египтом и юге и Финикией, Сирией и 

Ассирией на севере, она стала известна западному миру раньше, нежели внутренние 

части страны. Поэтому греческие и римские писатели  дали все земле, населенноѐ 

евреями, название, которое вначале обозначало только  маленькую западную часть. 

Так, например, Птолемей говорит о Палестине, которая также называется Иудее. С 

тех пор израильскую землю стали называть Палестиной. Это Ханаанская земля (Быт 

12:5; Деян. 7:11). 
По материалам 1. Библейский словарь В.П.Вихлянцева. 
                      2. Библейский словарь Эрика Нюстрема 
                     3. Википедия 

подобрала Лидия Ашенбреннер, "Евангелие", г. Кельн. Германия 

 



40 

 

Экономический крах Америки предсказан в Библии? 

Каждый, конечно же, знает о знаменитом 

«Откровении» апостола Иоанна Богослова, 

известном также под названием 

«Апокалипсис». Это произведение, 

положенное в каноны всей христианской 

религии, описывает катастрофические 

события, относящиеся к некоему «концу 

времен». Но вот что любопытно: красочно 

описывая разрушение мира, пророк странным 

образом то и дело возвращается к ужасам 

чисто экономическим, которые якобы должны 

разразиться однажды на нашей планете 

и погрузить ее в пучину хаоса.   

 «В один час погибло такое богатство»  

В 17 — 18-й главах «Апокалипсиса» речь идет в первую очередь о финансовом крахе,  

когда некий всемирный Вавилон должен пасть и «опустеть в один час», на горе 

«земным царям, вельможам и купцам» и на радость всем остальным. Вот как описано 

это у Иоанна: «И восплачут и возрыдают о ней (вавилонской блуднице) цари 

земные… И купцы земные восплачут и возрыдают о ней, потому что товаров их уже 

никто не покупает». (Откр.18:9,11).  Вообще тема падения денег и финансового 

краха в этой части является лейтмотивом. Пророк то и дело возвращается к ней, 

повторяя: «Горе, горе тебе, Вавилон, ибо в один час погибло такое богатство!» Даже 

в предыдущих главах «Апокалипсиса», когда речь идет о якобы стихийных 

бедствиях, которые ожидают планету, предсказано падение на землю «града 

величиной с талант». Любопытно, что талант — это греческая золотая монета, 

имевшая хождение в те времена. То есть и в этой фразе скрывается намек 

на некие финансовые катаклизмы. Сегодня ее можно было бы смело записать как 

«град величиной с доллар».   

Расчеты Ньютона  

Что уж здесь скрывать, толковать библейские тексты 

в разное время пытались многие. Этим занимался 

не кто иной, как небезызвестный коммунистический 

идеолог Фридрих Энгельс. Но самым знаменитым 

толкователем библейских пророчеств является, 

пожалуй, сэр Исаак Ньютон — тот самый, который 

открыл закон всемирного тяготения и заложил 

основы всего современного математического анализа. 

Более того, если верить письмам Ньютона, именно расшифровку библейских 

пророчеств он и считал главным делом своей жизни.  Результаты этих исследований 

подробнейшим образом изложены в его книге «Обозрение пророчеств Даниила 

и Апокалипсиса святого Иоанна». В этой работе Ньютон уделяет внимание и срокам, 

когда, согласно его логике, должен будет настать тот самый «конец времен». В 8-й 
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главе он приводит возможные точки отсчета и срок, по прошествии которого 

предсказанный «конец времен» должен наступить. Читателю остается только сложить 

эти числа, чтобы убедиться в том, что, согласно логике Ньютона, все должно 

произойти в промежуток времени с 2015 по 2060 год. Именно в этот период, 

как писал Ньютон, «не сразу, но постепенно» западная цивилизация, равно как и вся 

христианская церковь, должны полностью потерять свое влияние. Прав великий 

ученый или нет — поглядим. Ждать осталось недолго.  Рухнет морская держава. 

 

Интересный факт: когда в «Апокалипсисе» говорится о крахе погрязшего в богатстве  

и роскоши мирового Вавилона, пророк Иоанн как бы, между прочим, упоминает о том, что 

оплакивать гибель Вавилона будут не все торговцы, а только «все кормчие, и все 

плывущие на кораблях, и все корабельщики, и все торгующие на море» (Откр. 18:17).   

Сухопутные купцы там просто не упомянуты ни разу, и это странно. Дело в том, что 

настоящий древний Вавилон располагался на территории современного Ирака и никогда 

не был морской державой. Впрочем, понятно, что Вавилон в данном случае — символ. Но 

символ чего? Судя по словам Иоанна, речь идет о том, что главной мировой державой в 

«конце времен» должно быть некое морское государство, попасть по суше, к которому 

попросту невозможно.  

Как здесь не вспомнить Америку?   

И вот сегодня на наших глазах американский рынок не просто переживает очередной 

кризис, а буквально рушится, причем с невероятной скоростью. И здесь стоит обратить 

внимание еще на одно интересное совпадение со словами Иоанна, в которых присутствует 

все то же море: «И один сильный Ангел взял камень и поверг его в море, говоря: с таким 

стремлением повержен, будет Вавилон» (Откр., 18:21).  Кстати говоря, «камень», по-латыни 

saxum, странным образом напоминает о происхождении «коренных» американцев. Дело 

в том, что саксы, или англосаксы, — это одно из самоназваний английской нации, к которой 

принадлежат и американцы. Возможно, это всего лишь совпадения, но в свете последних 

экономических событий выглядят они интересно. 

Число зверя – 2008? 

И, наконец, еще одно совпадение: когда Иоанн красочно описывает 

крушение этого Вавилона, он вдруг упоминает о том, что «зверь», 

на спине которого этот «Вавилон» расположен, имеет свой 

конкретный номер: «Зверь, который был и которого нет, есть 

восьмой…» (Откр.17:8, 11). А как раз в восьмой год от начала 

тысячелетия о кризисе заговорил весь мир, да и «вавилонская башня» 

Америки уже не просто качается, а дала-таки большую финансовую 

трещину. Утешает только то, что «рыдать» над ее развалинами, 

по словам пророка Иоанна, будут только «цари, вельможи и купцы». 

Что же касается всех остальных, то им пророк советует только одно: уходить (и 

как можно быстрее) из разрушающегося «Вавилона» куда-нибудь в сторону. И жить 

спокойно.                    
      Дмитрий и Надежда Зима, « Комсомольская правда», 22.10.2008 

  Материал обработала Л. Ашенбреннер, Кѐльн, Германия  
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Адреса Церквей 

 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. 

Милтон) 

Пастор: Сафрон Рудковский 

Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 

Телефон: +1 (253) 531-3448 

Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  

Время Богослужений: 

Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви. 

Домашняя Церковь: среда в 7:00 рм  по адресу: 16909 

39th Ave E, Tacoma, Wa. 

Ночная молитва: пятница в 12:00 ам по адресу:  13112 108th Ave Ct E, Puyallup, Wa 

98374. 

Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по адресу Церкви. 

 

 

Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 

Пастор: Владимир Гукк  

Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 

Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  

                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 

Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 

Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 

Время Богослужений: Воскресенье в 15:30  

           Четверг в 18:30 

Молитвенные служения: Каждая четная пятница 19:00 

                                           Каждая нечетная пятница 17:30  

Молодѐжные служения:  Каждая нечетная пятница 19:00 

 

 

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 

Пастор: Иван Христов 

Адрес: 5051 47th Ave,  Sacramento, CA  95824 

Телефон: +1 (916) 588-6694 

                 +1 (916) 481-2720 

Электронный адрес Церкви: wayofthelord7@yahoo.com 

Время Богослужений: 

Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам 

Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм 

Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера 

 

  

 

 

 

 

 

http://us.mc366.mail.yahoo.com/mc/compose?to=info@evangelium-ev.de#_blank
http://www.evangelium-ev.de/#_blank
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Владимир Абиев 

Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  

"Снежок" 

Телефон: +7 (72156) 3-37-00 

Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 

Время Богослужений: 

Воскресенье в 16:00 

Среда в 18:30  

 

 

 

 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 

Пастор: Владимир Абиев 

Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании 

"Областного Краеведческого  музея"  

Телефон: +7 (7212) 56-71-19 

Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 

Время Богослужений:  

Воскресенье в 11:00   

Четверг в 18:30  

 

 

Церковь (Германия, г. Бюнде) 

 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 

Адрес Церкви: Lübbecker Str.143  

                           D-32257 Bünde 

Телефон: +49 (5223)-493120 

Время Богослужений: воскресенье 15:00 

 

 

 

 

           Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин) 

 

Пастор:  Анна Бургарт  

Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 

Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  

электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 

вебстраница Церквии: jcgberlin.de.tl 

Время Богослужений:  

Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  

Библейский час: Четверг в  18:15 

Совместное служение :  Воскресение в 15:15  

http://us.mc595.mail.yahoo.com/mc/compose?to=jesus-christus-gemeinde@gmx.de
http://jcgberlin.de/
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Минута смеха 
*** 

Машину на дороге занесло. Бедного водителя выкинуло в обрыв. На лету 

он успел ухватиться за какую-то корягу и стал вопить:  

- Эй, кто-нибудь, помогите!  

Вдруг послышался голос Бога:  

- Отпусти корень, и Я подхвачу тебя!  

- Нет, Господи, я боюсь!  

- Разожми руки, и Я тебя поймаю!  

Тогда мужчина в отчаянии прокричал:  

- Эй, есть здесь кто-нибудь ещѐ?!. 

*** 

 

*** 

Начинающий проповедник за кафедрой:  

- Я всегда удивлялся Божьим расчетом времени. Это ж как нужно было 

просчитать, чтоб Иисус родился прямо на Рождество!.. 

*** 

Из проповеди: 

- Что свяжете на земле, то будете носить на Небе.  

*** 

Проповедует пастор и, видя, что люди начинают засыпать, говорит:  

- Братья и сѐстры, не отходите ко сну, не помолившись!..  

*** 
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Молодой христианин жалуется:  

- Я не знаю, как лучше выполнять свое служение?..  

Опытный брат преклонного возраста советует:  

- А ты представь, что оно не твое... Ведь все знают, как лучше делать чужое 

служение. 

*** 

Заканчивая проповедь о грехе Анании и Сапфиры, а затем, последовавшем 

за ним наказании, пастор сказал:  

- Сегодня этот грех уже не является смертным, иначе служителям церкви 

пришлось бы непрерывно «отпевать» покойников...  

*** 

Атеист говорит христианину:  

- Что вы за люди? - верите всяким сказкам, написанным в вашей Библии!..  

- А вы хоть когда-нибудь держали еѐ в руках? Нельзя так категорично 

говорить о том, чего хорошо не знаешь, - перебил его верующий.  

- Конечно, я изучил еѐ досконально, и ничего, стоящего внимания, в ней не 

нашѐл.  

- Хорошо, а что написано в книге пророка Иоакима?  

- Конкретно сказать не могу, потому что это было давно, но, по-моему, что-

то о Боге...  

*** 

Спасибо за пищу 

Маленькую Лизу родители наказали. Перед обедом они попросили ее 

помолиться. Она хмуро обвела всех, сидящих за столом, своим взглядом и 

помолилась:  

- Благодарю Тебя, Господи, что Ты приготовил мне пищу в виде врагов 

моих…  

*** 

Записки из Библейского колледжа:  

- Дорогой друг (брат), не хотите ли вы быть (стать) немного крещеным?  

- Мой папа в 5:00 утра встает, читает Библию, а в 6:00 просыпается на 

работу... 

- Четыре расслабленных помогли своему другу…  

Неженатый брат молится:  

- Бог, вот я! Пошли сестру! 

На собрании встает сестра и говорит:  

— Братья и сестры! Сейчас мы споем псалом: "Нам всем труба... — далее 

последовала длинная пауза — Господня возвещает".  

*** 
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